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COVID-19 PROGRAMAÇÃO SEGURANÇA

ALESC
Canoinhas se 
despede do 
ex-prefeito Paulo 
Rocha Faria

Somadas, Canoinhas e Três Barras 
chegam a 25 mortes 

Canoinhas terá edição especial do 
Natal da Paz

Homem morre afogado em riacho no 
interior de Irineópolis

Renato Pike 
assume mandato de 
deputado estadual 

OS DESAFIOS DO COMÉRCIO LOCAL 
PARA AS VENDAS DE NATAL

JORNALISMO ON LINE DO CN ESTÁ ENTRE OS 
MELHORES DO ESTADO
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CN conversou com o presidente do Sindilojas, para saber as expectativas dos comerciantes para o fim de um ano atípico 

Na cerimônia de entrega do 21º Prêmio Adjori de Jornalismo, Correio do Norte se destacou no “Jornalismo On Line”, “Publicidade” e recebeu menção honrosa 
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ARTIGO

N
contemporaneidade, 
as discussões sobre 
temas vinculados 
aos bens naturais, 

especialmente as águas, são 
cada vez mais crescentes, 
pertinentes, atuais e necessários 
de serem pensados, acima de 
tudo praticados, em prol da 
disponibilidade de água em 
quantidade, qualidade e com 
regularidade para todos. Estas 
discussões ocorrem desde a 
escala global, até a regional. 
No entanto, não basta apenas 
reconhecer a pertinência e/ou 
a importância do tema. Sugere-
se pensar, refletir, debater 
intensamente e amplamente 
com a maior parte da sociedade, 
e, para além disso, implementar 
ações concretas de cuidado e 
gestão eficientes e eficazes 
deste bem natural fundamental 
a todas as formas de vida. Tais 
ações podem ser concretizadas 
nos aspectos individuais, 
mas, sobretudo coletivos, 
afinal, dependemos dos bens 
naturais para qualidade de 
vida humana e animal, bem 
como, ao desenvolvimento 

socioeconômico regional. No 
território do Planalto Norte 
C a t a r i n e n s e ,  o b s e r v a - s e 
crescente demanda no uso 
das águas superfic iais  e 
principalmente subterrâneas, 
e, consequentemente, maior 
comprometimento da sua 
q u a l i d a d e  e  q u a n t i d a d e . 
Evidentemente, tal processo 
é decorrente, dentre outros 
motivos, da forma pela qual 
a sociedade humana está 
organizada, seja pelos aspectos 
culturais,  econômicos ou 
políticos, e que interfere nas 
relações com os bens naturais. 
Além disso, a dinâmica do modo 
de produção capitalista que 
permeia as relações humanas 
fundamenta-se nos preceitos da 
produtividade a qualquer custo, 
da acumulação, da maximização 
do lucro e da competitividade 
entre os sujeitos e destes 
com a natureza. Essa lógica 
mercantil da plena produção 
e do pleno consumo interfere 
negativamente sobre os bens 
naturais, especialmente na 
disponibilidade de águas em 
quantidade e qualidade. A 

maior parte das atividades 
econômicas regionais requerem 
água em quantidade e qualidade 
para o desenvolvimento nos 
processos produtivos. No 
entanto, normalmente, parte 
desta água é devolvida ao 
ambiente de forma poluída, 
gerando impactos ambientais, 
os quais, afetam praticamente 
todos os habitantes deste 
território e não apenas os que 
estão diretamente vinculados 
aos processos produtivos. 
Portanto, entende-se que 
devem ser discutidas de forma 
profunda e ampla as questões 
políticas, econômicas e sociais, 
desde os aspectos globais 
até os locais e que também 
interferem no ambiente nas 
diferentes escalas. No contexto 
histórico de desenvolvimento 
regional e diante da carência das 
águas superficiais, a alternativa 
foi e é a busca pelas águas 
subterrâneas. Entende-se que 
tais águas são estratégicas e 
deveriam ser utilizadas apenas 
quando necessário, porém, sem 
privar a população de seus 
usos. Neste sentido, entende-se 

que a gestão integrada do uso 
das águas pode ser uma das 
alternativas. Além disso, sugere-
se resgatar e potencializar o 
uso das tecnologias sociais 
de gestão das águas para 
frear a crescente e, por vezes, 
exclusiva dependência das 
águas subterrâneas. Dentre 
as alternativas poderia ser 
a recuperação e proteção 
dos poços escavados, das 
fontes superficiais, cuidados 
com as áreas de preservação 
permanente, manejo adequado 
dos solos, principalmente 
agrícolas, planejamento da 
produção agropecuária de 
acordo com a disponibilidade 
de água, aproveitamento das 
águas de chuva, dentre outras. 
Ações possíveis, necessárias 
e  q u e  p o d e m  c o n t r i b u i r 
significativamente para a 
disponibilidade de água em 
quantidade e qualidade.

Dr. Jairo Marchesan - Docente 
do Programa de Mestrado em 
Desenvolvimento Regional da 
Universidade do Contestado 
(UnC). E-mail: jairo@unc.br
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O MOMENTO É DE UNIÃO
Os portais de notícias, canais 
de televisão, rádios e jornais, 
tem noticiado a cada dia no-
vos dados que demonstram o 
agravamento da situação da 
covid-19 em todo Brasil. Santa 
Catarina, encontra-se em um 
estado extremamente crítico 
em relação a pandemia. No 
Planalto Norte não é diferente, 
os municípios de Canoinhas 
e Três Barras têm noticiado 
constantemente o aumento as-
sustador do número de casos, 
e também, novas vítimas fatais. 
As vidas perdidas por conta do 
vírus da covid-19 representam 
um momento de tristeza e de 
alerta para que cada um pos-

sa ter a consciência de que a 
situação é grave.
Desde o início desse ano, a 
população vem sofrendo com 
a pandemia, inicialmente, com 
a crise econômica. Muitas pes-
soas perderam seus empregos, 
outras não puderam colocar 
seus estabelecimentos em 
funcionamento, e por conta 
da carga reduzida e do avanço 
do número de casos, o setor 
industrial certamente teve sua 
produção também afetada. 
Está chegando o Natal, data 
em que o comércio vende mais 
do que o normal, mas certa-
mente existe uma preocu-
pação de como será o natal dos 

comerciantes em 2020. 
Tudo isso: os casos confirma-
dos, as vidas perdidas, a crise 
financeira instaurada no país, 
representa uma oportunidade 
para conscientizar a população 
de que uma solução seria a 
união. Opiniões a respeito de 
medidas de enfrentamento da 
covid-19 tem dividido o país. 
Uns defendem a permanência 
em casa como forma de pre-
venção a proliferação do vírus, 
outros alegam que precisam 
trabalhar, e realmente pre-
cisam. 
Tem acontecido constante-
mente, manifestos de classes 
extremamente atingidas por 

conta do isolamento social. 
Como é o caso dos músicos, 
que com cancelamento de 
eventos estão sofrendo dura-
mente com a falta de renda. 
O equilíbrio é necessário, mais 
do que isso, é necessária união. 
As classes menos atingidas 
devem auxiliar as classes que 
mais estão sofrendo no ano de 
pandemia. Mas ninguém deve 
esquecer da principal ferra-
menta para que isso acabe: a 
consciência de que cada um 
deve fazer sua parte, seguindo 
as orientações dos órgãos de 
saúde, para só assim, poder 
conter o coronavírus.
 A união é o caminho!

NOSSAS ÁGUAS, NOSSAS VIDAS (II)!
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BASTIDORES
SANTA CATARINA

SUSPENSA SESSÃO QUE VOTARIA RELATÓRIO 
SOBRE 2º PEDIDO DE IMPEACHMENT

COMPRA DE TOMÓGRAFO AO HSCC

NOVELA DO BRITADOR

CRIAÇÃO DE CARGOS PARA 
O COMBATE AO COVID-19

TRANSPORTE ESCOLAR

MANIFESTAÇÕES

PIKE NA ALESC

Tribunal referente ao segundo impeachment trata do caso dos respiradores e do hospital de campanha

O desembargador Ricardo Roesler, presi-
dente do Tribunal Especial de Julgamento 
referente ao segundo pedido de impeach-
ment contra o governador Carlos Moisés 
da Silva (PSL), suspendeu a realização da 
sessão que votaria o relatório da desem-
bargadora Rosane Wolff sobre a denúncia, 
marcada para a próxima segunda-feira, 
14. A decisão de Roesler foi publicada no 
Diário Oficial da Assembleia desta quar-
ta-feira, 9.
Ainda não há uma nova data para a ses-
são do tribunal, instalado em outubro 
para julgar Moisés pela suposta prática 
de crime de responsabilidade na aquisição 
dos 200 respiradores junto à Veigamed, 
pagos antecipadamente e não entregues; 
na tentativa da contratação do hospital de 
campanha de Itajaí; entre outras supostas 
irregularidades.
Roesler acatou pedido do deputado Valdir 
Cobalchini (MDB), membro do tribunal, 
que requereu na terça-feira, 8, o adiamento. 
O parlamentar argumentou que a mudança 
da data da sessão é necessária para que os 
julgadores do tribunal tenham conheci-
mento sobre o parecer elaborado pela Polí-

cia Federal na investigação sobre a compra 
dos 200 respiradores, dentro de inquérito 
em tramitação no Superior Tribunal de 
Justiça (STJ). No mês passado, o tribunal 
requisitou cópia do relatório da PF, mas o 
documento ainda não foi encaminhado.
Além disso, conforme o presidente do tri-
bunal, a defesa do governador requereu na 
última segunda-feira, 7, que se dê ciência 
aos julgadores sobre ofício do Tribunal de 
Contas do Estado (TCE), emitido no último 
dia 4, o qual apontaria “que não foi identi-
ficada a existência de prática de ato ilegal” 
por parte de Moisés. O desembargador 
determinou que cópias desse ofício sejam 
distribuídas aos membros do tribunal.
No edital em que suspendeu a sessão do 
tribunal, Roesler escreveu que “a celeri-
dade do processo não pode comprometer 
o contraditório, sobretudo quando o anseio 
por documentos e evidências se revela em 
tantas quadras”. O desembargador tam-
bém considerou que não haveria tempo 
hábil para dar conhecimento a todos os 
julgadores do ofício do TCE, caso a sessão 
fosse mantida para a próxima segunda-fei-
ra.

Na sessão da Câmara de 
Canoinhas de segunda-feira, 
07, os vereadores aprovaram 
em primeira votação o Projeto 
de Lei 085/2020, que autoriza 
a prefeitura de Canoinhas a 

repassar Subvenção Social 
ao Hospital Santa Cruz. O re-
curso de R$ 483.208,23 será 
destinado a cobrir parte das 
despesas para a aquisição de 
um aparelho de Tomografia 

Computadorizada, o restan-
te do valor será dividido en-
tre os demais municípios da 
região. O custo total de um 
Tomógrafo é de mais de R$ 
862 mil.

Na sessão de terça-feira, 08, 
a vereadora canoinhense 
Norma Pereira (PSDB) apre-
sentou dois requerimentos 
solicitando mais informações 
sobre uma peça que possivel-
mente desapareceu do Brita-
dor. “Esse assunto já foi bas-
tante debatido nessa casa, 
porém ainda não sabemos o 
fim dessa história”, afirmou 
a vereadora. Os requerimen-
tos serão encaminhados ao 
prefeito Gilberto dos Passos, 
ao secretário de Obras Luiz 
Alceu Witt Junior, e ainda ao 
Delegado Regional de Polícia, 
Rui Orestes Kuchnir.

O requerimento encaminha-
do ao prefeito e ao secretário 
de Obras solicita informações 
se foi registrado Boletim 
de Ocorrência; se foi aberta 
sindicância e se foi concluída; 
se o inquérito foi concluído e 
se o município recebeu cópia; 
e solicita ainda enviar cópia 
de toda a documentação. Já 
no requerimento encamin-
hado ao delegado, é ques-
tionado se foi registrado um 
boletim de ocorrência sobre o 
caso; se o inquérito foi concluí-
do; e também solicita o envio 
de cópia do boletim de ocor-
rência e cópia da conclusão 

do inquérito para a Câmara 
de Vereadores. A peça em 
questão seria um anel de 
bronze do cone do Britador, 
que teria desaparecido.
“Estou sendo questionada 
por várias pessoas sobre 
esse assunto, por isso fiz 
esses requerimentos pedin-
do essa documentação, para 
que venha logo para essa 
casa. Para que possamos dar 
uma satisfação para a popu-
lação que tem nos cobrado”, 
finalizou a vereadora auto-
ra do requerimento, Norma 
Pereira.

Foi aprovado em primeira 
votação na sessão de se-
gunda-feira, 07, da Câmara 
de Canoinhas, o Projeto 
de Lei 086/2020, que es-
tabelece normas para a 
contratação temporária de 
pessoal para atuação jun-
to à Secretaria Municipal 
de Saúde, no período da 
pandemia do Coronavírus 
(Covid-19). Conforme o pro-
jeto, serão criados 2 cargos 
de enfermeiros e 4 de técni-
cos de Enfermagem, ambos 
com 40 horas semanais.
Conforme o projeto, os no-
vos cargos têm por objetivo 

a reestruturação da equipe 
do Centro de Triagem de 
Covid-19, sendo um serviço 
essencial, ininterrupto, de 
urgência e emergência e de 
interesse público. A reestru-
turação se faz necessária 
pelo recentemente aumen-
to do número de casos 
no município. Os salários 
para os cargos serão de R$ 
3.306,30 para enfermeiros e 
R$ 2.363,53 para os Técnic-
os em Enfermagem, e a con-
tratação se dará por meio de 
Processo Seletivo, realizado 
pela prefeitura.

Na sessão de segunda-feira, 
07, da Câmara de Canoinhas 
os vereadores aprovaram 
requerimento direciona-
do ao prefeito Gilberto dos 
Passos, solicitando estudo 
para elaboração de Lei que 
autorize a antecipação de 
pagamento de parte dos 
valores das contratações de 
Transporte Escolar, duran-
te o período de suspensão 
das aulas, em decorrência 
da pandemia do novo coro-
navírus. Conforme o requer-
imento, o Transporte Esco-
lar também é essencial à 
educação, e uma alternativa 
mais viável seria a anteci-
pação, em caráter excep-
cional, dos pagamentos as 

empresas e profissionais 
contratados.
No texto do requerimento 
traz que “estamos viven-
do um momento histórico 
muito diferenciado em face 
da pandemia do novo coro-
navírus, cujos reflexos tran-
scendem a saúde pública e 
afetam a sociedade como 
um todo. Nesse cenário, 
todos os Entes Federa-
dos estão adotando diver-
sas medidas de proteção 
e enfrentamento ao novo 
coronavírus, que vão desde 
simples recomendações de 
higiene e proteção até o fe-
chamento de atividades não 
essenciais”.

A vereadora Norma Perei-
ra (PSDB) comentou que 
vários municípios estão re-
alizando estudos e até for-
malizando leis para a ante-
cipação de valores a esses 
profissionais do transporte 
escolar. “Se pensarmos que 
as atividades que não estão 
acontecendo em razão do 
covid, estão tendo um pre-
juízo imenso. E a gente vê 
que as empresas de trans-
porte foram fortemente 
penalizadas”, comentou 
a vereadora. Já o vereador 
Célio Galeski (PSL) comen-
tou que é importante a 
proposta, mas deve ter um 
grande estudo, pois as con-
tratações dos transportes 

são por meio de licitações.
O vereador Paulo Glinski 
(PSD) comentou que não 
há uma previsão exata para 
a normalização das aulas, 
e consequentemente para 
a volta do transporte esco-
lar. Glinski ainda salientou 
que o requerimento está 
se referindo a empresas 
de transporte escolar que 
prestam serviços para o 
poder público municipal. 
“Alguns municípios estão 
arrumando alternativas de 
antecipar um percentual 
de pagamento para lá na 
frente, quando normalizar o 
transporte de alunos, poder 
fazer um desconto do valor 
que foi antecipado”, afirmou.

O vice-prefeito de Canoinhas, 
Renato Pike (PL), tomou 
posse na Assembleia 
Legislativa na sessão or-
dinária desta terça-feira, 
8. Ele vai ocupar a vaga de 
Maurício Eskudlark (PL), que 
pediu licença por motivos 
particulares, até o dia 1º de 
janeiro de 2021.
Pike é o segundo suplente 

do PL, mas conta com o apo-
io do primeiro suplente Car-
los Humberto, que ocupou a 
vaga de Nilso Berlanda (PL) 
por 60 dias. Nas eleições de 
2018 Pike obteve 23.407 vo-
tos, chegando a 2ª suplên-
cia de deputado estadual. 
Veja a notícia completa na 
coluna “Pronto, Falei!”, na 
página 04.
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

MONTE DE PEDRAS

RUA JOÃO SABATKE

DECORAÇÃO NATALINA

Na semana passada, um assinante enviou para a redação do CN, uma foto 
de um monte de pedra, que foi deixado, segundo ele, pela prefeitura de 
Canoinhas, no meio da rua. “Irresponsabilidade da prefeitura, deixar um 
monte de pedra bem no meio a da rua, de um dia para outro. Perigo de 
acidentes. Falta de ter um responsável.... Isso na Rua Deodato de Lima, 
onde já era para ter asfaltado”, escreveu.

Uma moradora da Rua João Sabatke utilizou as redes sociais para recla-
mar da situação em que se encontra a sua rua: “Nunca reclamo nas redes 
sociais das obras públicas, sei que tudo é uma desgraça, mas procuro não 
publicar minha indignação. Mas hoje ao não poder entrar em minha ga-
ragem, porque antes das eleições a prefeitura veio e retirou as pedras do 
calçamento que eu paguei com o meu dinheiro, por que há anos ninguém 
fazia nada, me deixou muito decepcionada. Pra que terem tirado algo 
que não fazia barro se sabiam que em 2020 não consertariam? Eu não 
pedi pela rua asfaltada. Confesso que hoje só queria minha rua de volta. 
Agora reclamo a quem? Vão usar como desculpa a chuva?”, publicou. 

Um leitor do CN entrou em contato com a redação para parabenizar a 
decoração do município para o Natal. “Está muito linda a decoração deste 
ano. Nesse momento muito difícil que estamos passando, é um alento 
irmos para o centro de vermos essa decoração feita com tanto carinho”, 
disse. A foto acima, é de autoria da colunista do CN Fátima Santos, e foi 
tirada no coreto da Praça Oswaldo de Oliveira.

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA
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Test Drive: O vice-prefeito de 
Canoinhas, Renato Pike (PL), to-
mou posse na Assembleia Legis-
lativa na sessão ordinária da últi-
ma terça-feira, 08. Ele vai ocupar a 
vaga de Maurício Eskudlark, PL,  até 
o dia 1º de janeiro de 2021. Pike é o 
segundo suplente dos liberais, mas 
contou com o apoio do primeiro 
Carlos Humberto que ocupou a 
vaga de Nilson Berlanda por 60 
dias. Em seu pronunciamento Pike 
reforçou que terá como bandeira 
a revitalização da rodovia SC-477, 
no trecho entre Canoinhas a Major 
Vieira e a BR-116; e a valorização do 
Hospital Santa Cruz.

Não É Surpresa
Que Renato é candidato natural do 
PL para concorrer novamente ao 
cargo de deputado estadual nas 
eleições de 2022. Nas últimas, Pike 
somou importantes 23.407 votos 
para completar a legenda que deu 
aos liberais as 4 cadeiras que ocu-
pam na casa.

Força
Elevar o nome de Renato à as-
sembleia, mesmo que por apenas 
um mês, ajuda a projetá-lo. Como 
deputado tem caminhos pavimen-
tados com o Governador, com os 
secretários de estado, ganha um 
trânsito livre nas autarquias e, de 
quebra, conta com todo o enxoval 
midiático que a ALESC produz dos 
seus.

Filho Único
Depois do desastre eleitoral do 
Planalto Norte nas eleições de 
2018, onde a região não conse-
guiu eleger ninguém aos titulares 
da Assembleia Catarinense, neste 
momento, Renato se torna o único 
representante a ocupar a cadeira 
da região.

Entre os Leões
Pike vai poder mostrar ao que veio 
(no caso, foi). Por mais que tenha 
ocupado a vaga no fi nalzinho do ano, 
quase no recesso, creio que não vai 
querer voltar para Canoinhas como 
fi gurante. Tem apenas alguns dias 
para ser ouvido e, principalmente, 
para ser lembrado. Caso contrário, 
pode ser reconhecido como aquele 
que entrou na jaula e não rugiu. 
Ninguém vai ao espetáculo para 
ver leão quietinho.

PL
Vale aqui comentar um pouco 
do plano dos Liberais para 2022. 
Encabeçados por Jorginho Melo, 
senador, eles sonham com o Gover-
no do Estado. E há de ressaltar: 
existe uma chance real de aconte-
cer. Melo tem se destacado na es-
fera federal, liderado importantes 
pautas para o empresariado cata-
rinense, foi autor do PRONAMP, 
têm excelentes relações com o 
presidente Jair Bolsonaro, sem 
falar no bom diálogo com MDB; 
PSDB; Progressistas; PSD; Ci-
dadania; e com os próprios bolso-
naristas do estado.

Reforço
Esse gás que tem sido injetado na 
base, em muito, já dá sinais de que 
o projeto vem ganhando corpo. 
Hoje o partido ocupa 4 cadeiras na 
ALESC, já deve estudar a ampliação 
e ela perpassa, inevitavelmente, 
pelo fortalecimento daqueles que 
concorreram em 2018.

Projeto Certo
Ainda é cedo para apontar se 
Jorginho vai conseguir costurar a 
complicadíssima rede política do 
estado, que num cenário perfeito 
atrai PSD e MDB para seu lado. 
Porém, um mês após a eleição 
que estabeleceu as lideranças 
municipais, está mais do que claro 
que algums equipes já começam a 
ensaiar o seu show.

E Pra Quem Lembra
A Suplente do Senador é Ive-
te Marli Appel da Silveira, viúva 
de Luiz Henrique da Silveira, o 
eterno capitão do MDB. Caso 
Jorginho consiga o governo, 
os emedebistas voltam a ter 
seu principal símbolo num impor-
tante comando político do país. Eu 
já comprei ingressos, na primeira 
fila.

Em Tempo
Meus sentimentos à família Faria 
pela irreparável perda no fim da 
última semana. O falecimento do 
senhor Paulo Faria nos conster-
nou. Ele contribuiu com nossa 
cidade e deixou um importante 
legado ao município. Foi uma des-
sas pessoas das quais a própria 
história se confunde com a da ci-
dade.
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N a noite desta 
quarta-feira, 
9, aconteceu a 
21ª edição do 

Prêmio Adjori de Jornalismo. 
O evento, organizado pela 
Associação dos Jornais do 
Interior de Santa Catarina 
(Adjori/SC), é considerado 
a maior premiação para 
jornais do Estado, e premi-
ou nesta edição, o trabalho 
realizado pelos jornais no 
ano de 2019.
Anualmente, a premiação é 
entregue em uma cerimônia 
presencial, que reúne auto-
ridades, grandes nomes do 
jornalismo e representantes 
dos veículos de comuni-
cação de Santa Catarina. Em 
2020, devido a pandemia do 
novo coronavírus, a entre-
ga do prêmio foi adaptada 
para acontecer de forma on 
line. As equipes de cada um 
dos jornais participantes do 
evento, estavam reunidas em 
suas respectivas redações, 
e interagindo através de 
uma chamada de vídeo na 
plataforma Google Meet. 
A apresentação do evento 

ficou à cargo do jornalista 
Mario Motta, apresentador 
do Jornal do Almoço da NSC 
TV Florianópolis. Durante a 
cerimônia, autoridades es-
taduais deixaram um recado 
para a imprensa catarinense, 
inclusive o governador Car-
los Moises. “É um prêmio 
que reconhece e premia to-

dos aqueles que se destacam 
na imprensa catarinense, 
parabéns aos premiados, e 
que o bom trabalho sirva 
de exemplo para os profis-
sionais, pesquisadores e 
empresas de comunicação 
aqui de Santa Catarina. 
Sucesso a todos”, destacou o 
governador.

Falando em nome do presi-
dente da Assembleia Legisla-
tiva de Santa Catarina (Alesc), 
Julio Garcia, o deputado 
estadual Laércio Schuster 
destacou a força dos jornais 
do Estado e parabenizou aos 
envolvidos. “É uma honra 
para mim representar a Alesc 
nesse grande evento que é o 

21º Prêmio Adjori de Jornal-
ismo”, disse.
A cerimônia, que foi trans-
mitida de forma simultânea 
no Portal RCN On Line e no 
YouTube da Adjori/SC, foi 
acompanhada por milhares 
de pessoas, que interagiram 
e torceram pelos jornais de 
suas regiões. 

Com 73 anos de história, o 
jornal Correio do Norte é 
atualmente o segundo mais 
antigo em circulação no 
Estado de Santa Catarina, e 
também, o mais premiado 
do Planalto Norte.
Na 21ª edição do Prêmio 
Adjori de Jornalismo, o CN 
se destacou em duas áreas, 
ficando entre os 10 melhores 

jornais de Santa Catarina no 
Jornalismo On Line, e tam-
bém, entre os 10 na categoria 
“Publicidade”.
O Correio do Norte também 
ficou entre os 19 jornais que 
receberam a menção honro-
sa durante a premiação. Vale 
lembrar, que atualmente a 
Adjori/SC tem mais de 100 
jornais associados. 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Santa Catarina

Durante a cerimônia de entrega da maior premiação do jornalismo catarinense, CN ficou no “Top 10” na categoria “Jornalismo 
On Line” e “Publicidade”, além de ser um dos 19 jornais do Estado a receber uma menção honrosa 

JORNALISMO ON LINE DO CORREIO DO NORTE É 
RECONHECIDO COMO UM DOS MELHORES DE SC

CORREIO DO NORTE

Equipe do CN acompanhou o evento diretamente da redação 

Cerimônia foi realizada de forma virtual
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N
ão é a primeira 
vez que profeti-
zam nosso fi m”. 
Assim verbali-

zou o escritor e líder indí-
gena, Ailton Krenak, em 
recente entrevista à Agên-
cia Amazônia Real quando 
questionado sobre a pos-
sibilidade de dizimação 
dos povos indígenas. Tal 
afi rmação faz refl etir não 
somente sobre o futuro 
deste grupo, mas também 

sobre o destino das demais 
Populações Tradicionais 
do Brasil, ou seja, sobre o 
futuro de caboclos, caiça-
ras, quilombolas, ribeiri-
nhos, faxinalenses, entre 
outros.
Conforme preconiza o De-
creto Federal 6.040/2007, 
os Povos Tradicionais pos-
suem uma cultura singu-
lar, reconhecida entre seus 
membros, com formas 
próprias de organização 

social por meio do uso de 
territórios e recursos na-
turais como requisito para 
a reprodução cultural, so-
cial, religiosa, ancestral e 
econômica, empregando 
conhecimentos, inovações 
e práticas gerados e trans-
mitidos pela tradição. São, 
portanto, salvaguardas de 
processos produtivos sus-
tentáveis e de proteção do 
meio ambiente. Nesse con-
texto, cabe à própria socie-
dade, e especialmente ao 
Estado, dar garantias para 
que os territórios e a cultu-
ra desses povos não sejam 
sufocados pela cultura do-
minante, dita globalizada, 
a qual, em certa medida, 
desqualifi ca e inferioriza 
formas de produção sem 
ou com parcos objetivos de 
acúmulo de capital.
Em Santa Catarina, a Epa-

gri tem papel de destaque 
na preservação das Co-
munidades Tradicionais, 
pois, conforme missão 
institucional, é seu dever, 
através do conhecimento, 
tecnologia e extensão, pro-
piciar o desenvolvimento 
sustentável do meio rural 
em benefício da sociedade. 
Além disso, um de seus 
objetivos é a promoção da 
preservação, recuperação, 
conservação e utilização 
sustentável dos recursos 
naturais. Portanto, ga-
rantir a manutenção das 
práticas produtivas de qui-
lombolas, ribeirinhos, pes-
cadores artesanais, cabo-
clos, faxinalenses e outros, 
não é só uma luta destes, 
mas um dever público, o 
qual precisa ser assimila-
do e corroborado por toda 
a sociedade.

Concordar com a profeti-
zação do fi m desses po-
vos é, portanto, refutar a 
própria história do Brasil. 
Uma história de luta pelo 
direito à terra e pela ma-
nutenção das tradicionais 
práticas de lavor. A valori-
zação e proteção destas é, 
em essência, crucial para a 
representação de um país 
democrático e que respeita 
sua diversidade.

Eloi Giovane Muchalovski
Mestre em História

A
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico so-
licita que os Produtores 
Rurais do município de 

Canoinhas que possuem notas fi s-
cais utilizadas (ou não) no decor-
rer do ano de 2020, que façam sua 
devolução com as devidas contra-
notas o quanto antes no setor de 
Bloco de Notas da Prefeitura.
Vale lembrar que é suma impor-
tância que os produtores realizem 
a prestação de contas dessas no-
tas quanto antes, pois as mesmas 
devem ser lançadas no sistema 
da Secretaria Da Fazenda do Es-

tado de Santa Catarina e assim 
resultam no retorno do ICMS, que 
colabora expressivamente no de-
senvolvimento econômico do mu-
nicípio.
Além de favorecer a arrecadação 
do ICMS, a Nota Fiscal de Produ-
tor também é um documento exi-
gido pelo INSS para comprovação 
da atividade rural para fi ns de apo-
sentadoria.
O setor de Bloco de Notas fi ca lo-
calizado na Rua Vidal Ramos, 650, 
no antigo prédio do Fórum. E fun-
ciona das 8h30 às 12h e das 13h às 
16h30.

QUAL O FUTURO DOS POVOS TRADICIONAIS?

PRODUTORES RURAIS DEVEM ENTREGAR BLOCO DE NOTAS DO 
EXERCÍCIO DE 2020

CAMPO &
LAVOURA

PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 11/12

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

SÁBADO - 12/12

Sol com aumento de nu-
vens ao longo do dia. À 

noite ocorrem pancadas 
de chuva.

DOMINGO- 13/12

Sol, pancadas de 
chuva e trovoadas

SEGUNDA - 14/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

TERÇA 15/12

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUARTA - 16/12

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

QUINTA - 17/12

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

chuva 0%
00 mm

▲26º

▼12º

chuva 80%
06 mm

▲28º

▼13º

chuva 90%
20 mm

▲27º

▼15º

▲28º

▼14º

chuva 90%
14 mm

▲31º

▼19º

chuva 0%
00 mm

▲29º

▼17º

chuva 0%
00mm

▲27º

▼16º

chuva 00%
00 mm

RU
RA

L

É de suma importância que os produtores realizem a prestação de contas 
dessas notas quanto antes
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CANOINHAS SE DESPEDE DO EX-PREFEITO 
PAULO ROCHA FARIA

F
aleceu no últ i -
m o  s á b a d o,  5 , 
em Canoinhas, o 
ex-prefeito Paulo 

Eduardo Rocha Faria, aos 
89 anos. Ele comandou o 
município de Canoinhas 

entre 1976 e 1977. Ele 
ficou internado na Ala 
Covid do Hospital Santa 
Cruz por mais de uma 
semana.
O prefeito Beto Passos 
lamentou o falecimento 
e decretou luto oficial 
em Canoinhas por três 
dias.  “Aos familiares, a 

nossa solidariedade neste 
momento de dor.  Que 
Deus possa confortar os 
corações de amigos e fa-
miliares por esta perda 
irreparável”, declarou o 
atual prefeito Beto Passos. 
Paulo  Eduardo Rocha 
Faria, que é pai do também 
ex-prefeito de Canoinhas, 

Beto Faria, foi a 17ª vítima 
do novo coronavírus no 
município. Um dos princi-
pais nomes da história do 
MDB de Canoinhas, ele já 
foi presidente Câmara dos 
Vereadores.
Na vida profissional, ele 
era professor, e chegou a 
ocupar o cargo de dire-

tor do Colégio Agrícola. 
Ele também participou 
da fundação do Colégio 
Comercial de Canoinhas e 
foi vice-presidente da pri-
meira diretoria da extinta 
Funploc, hoje UNC.

O Correio do Norte presta as 
homenagens aos familiares.

DA REDAÇÃO
Canoinhas

Foi decretado luto oficial de três dias no município. Na educação, ele foi diretor do Colégio Agrícola, foi vice-presidente 
da primeira diretoria da extinta Funploc e participou da fundação do Colégio Comercial de Canoinhas
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Equipe de trabalho da Agrocampo e clientes presentes à inauguração. O prefeito eleito de 
Irinópolis, Lademir Arcari, prestigiou o evento 

CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

AGROCAMPO INAUGURA NOVA SEDE 
NO BAIRRO SÃO FRANCISCO PARABÉNS MAIKEL 

PARABÉNS, ALLAN SCHUSTER

A Agrocampo (ex-Trinit) acaba 
de mudar de seu antigo endereço 
na Av. 22 de Julho, para novo 
prédio localizado no início da 
Rodovia Municipal, João de Paula 
Cubas, número 366, Bairro São 
Francisco, com área construída 
de 350 metros quadrados. A 
inauguração em ato simples 
ocorreu na manhã da última sex-
ta-feira, 4, com o descerramento 
da fita simbólica pelo casal de 

sócios-proprietários, Leandro 
Mota de Souza e Camila Danielle 
Cochan. 
De acordo com o sócio-propri-
etário, Leandro, 29 anos, a Agro-
campo será a primeira loja com 
o conceito de concessionária de 
produtos agrícolas em Irineópo-
lis. A proposta do empresário  
é conquistar a fidelidade dos 
clientes, oferecendo equipamen-
tos das melhores marcas do 

setor, com qualidade, excelência 
e robustês. 
- Com atuação nos municípios 
de Canoinhas, Três Barras, Bela 
Vista do Toldo, Major Vieira e 
Porto União, o projeto de Leandro 
e sua mulher, Camila Danielle 
Cochan, para os próximos anos, 
é expandir o negócio para outras 
cidades de Santa Catarina e do 
Sul do Paraná.

Ainda é tempo de homenagear o prezado amigo, Maikel Cochan, 
que no dia 29 de novembro completou mais um ano de vida. Ele 
é integrante da equipe da Agrocampo, ao lado da irmã Camilha e 
seu cunhado, Leandro. Na foto, o aniversariante posa com seus 
cavalos preferidos 

Persistência, dedicação e deter-
minação marcaram os últimos 
cinco anos do jovem Allan Ro-
drigues Schuster que concluiu a 
escola da Academia Militar das 
Agulhas Negras (AMAN), em 
Resende (RJ). No último sábado, 
5, chegou o dia da tão sonhada 
formatura, quando 447 cadetes 
da AMAN se tornam Aspirantes 
a Oficial. O Ministro da Defesa, 
Fernando Azevedo, prestigiou 
a solenidade acompanhado do 
Presidente da República, Jair 
Bolsonaro, e do Vice-Presidente, 
Hamilton Mourão.
. - Em solenidade cheia de sim-
bolismo, os 447 cadetes, da 
Turma 150 anos da Campanha 
da Tríplice Aliança, receberam a 
espada, símbolo da honra militar 
e confirmação do título de Aspi-

rante a Oficial do Exército. 
- Allan recebeu a espada da 
sua mãe e madrinha, Glória de 
Fátima Rodrigues Schuster, 
acompanhados de perto pelo pai, 
Valdeci Schuster.  Orgulhosos e 
emocionados, eles se abraçaram 
ao som da Banda Sinfônica da 
Academia Militar das Agulhas 
Negras. Os 447 aspirantes en-
toaram a Canção da AMAN, 
prestaram continência à bandeira 
e marcharam em saída simbólica. 
Devido à pandemia do novo coro-
navírus, a presença de familiares 
e autoridades militares e civis foi 
restrita.--- Dos tios Lúcio e Maria 
Lúcia, seguem os parabéns ao 
querido sobrinho pela brilhante 
conquista, extensivos aos cunha-
dos, Glória e Valdeci. 

-Trabalhando com equipamentos 
de grande aceitação pelos agri-
cultores da região, a Agrocampo 
oferece toda a linha fumageira 
Trinit, fornalhas, caixas prensa 
elétricas e hidráulicas, pé de pato, 
plataformas, entre outros. 

- Dispõe também de carretas 
de madeira para o transporte 
de tabaco, soja e milho, carre-
tas basculantes da marca Tek-
mestéel, pulverizadores Mara 
Ideal, completa linha de grades 
Baldan, linha completa de dis-

tribuidores de adubo Maktron e 
Evicon.  Leandro anunciou como 
promoções de inaugura da nova 
loja, Quem Ganha é o Cliente, com 
preços especiais, toda a linha de 
fornalhas Trinit e toda a linha de 
carretas basculantes. 
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ÚD
E MATRIZ DE RISCO APONTA 14 REGIÕES EM NÍVEL 

GRAVÍSSIMO PARA COVID-19

NOVEMBRO ROXO: MÊS DEDICADO À PREVENÇÃO DA 
PREMATURIDADE

O Governo de 
Santa Catari-
na divulgou 
nesta quar-

ta-feira, 9, a nova matriz 
de risco potencial para 
Covid-19. Dentre as 16 
regiões de saúde do Es-
tado, 14 estão em nível 
gravíssimo. Em relação 
ao boletim da semana 
passada, a região Foz do 
Rio Itajaí foi reclassificada, 
passando de gravíssimo 
(vermelho) para grave 
(laranja). A região do Ex-
tremo Oeste permanece 
em nível grave.
A epidemiologista do 
Centro de Operações de 
Emergência em Saúde 
(COES), Maria Cristina 
Willemann, alerta que a 
velocidade do contágio no 
estado ainda é alta, assim 

como a ocupação de leitos 
de UTIs.

“O número de casos em 
Santa Catarina está em 
crescimento e nós não 
sabemos quanto tempo 
isso irá durar, mas há 
importante contribuição 
do comportamento da 
população, pois per-
cebemos que o registro 
dos casos está localiza-
do, em grupos familiares 
e territoriais”, afirma.
Na última semana, San-
ta Catarina registrou 
33.458 novos casos e 
323 óbitos confirma-
dos. Na terça-feira, o 
estado contabilizou 91 
óbitos, o maior número 
notificado em 24 horas 
durante todo período da 
pandemia.

REGIÃO

Três Barras noticiou nes-
ta semana, a oitava víti-
ma por covid-19 no mu-
nicípio. Uma mulher de 
71 anos, com histórico de 
diabetes e hipertensão. 
Ela estava internada na 
Fundação Hospitalar da 
cidade desde o dia 29 de 
novembro e faleceu nesta 
terça-feira, 8.
Nesta quarta-feira, 9, o 
município de Três Barras 
voltou a registrar 16 no-
vos casos de infecção por 
covid-19. Entre os con-
taminados mais recentes 
estão 11 homens, com 
idades entre 36 e 50 anos, 
e cinco mulheres, entre 34 
e 70 anos de idade. Com 
isso, o município chegou 
a 547 casos confirmado, 

14 regiões estão em “nível gravíssimo” 

DA REDAÇÃO
Santa Catarina

Canoinhas e Três Barras juntas ultrapassaram a casa dos 1.700 casos, e chegaram a 25 óbitos

destes, 99 seguem ativos. 
Já Canoinhas, na manhã de 
quinta-feira, 10, divulgou 
um boletim confirmando 48 
novos casos para covid-19. 
Com isso, o município che-
gou a 1.224 casos confirma-
dos, destes, 171 estão ativos, 
com 12 internados. Dentre 
os internados, sete são de 
outros municípios e cinco 

são canoinhenses. 17 pessoas 
já perderam a vida para a 
covid-19 em Canoinhas.
Major Vieira, confirmou nes-
ta semana, a 3ª morte por 
covid-19 no município. A 
vítima é um menino de 13 que 
apresentava comorbidades e 
estava internado em Joinville 
desde o último dia 30. Ele fale-
ceu na noite de quarta-feira, 9.

Que a saúde, a paz e o amor se reúnam para celebrar esta data importante 
junto de todos. Feliz Natal e um Ano Novo com muita prosperidade!
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna 

até meio-dia de quarta-feira 
e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
11 DE DEZEMBRO

Acildo Muller Ribeiro
Luis Gustavo Spengler

Luis Eduardo Fuck
Franscislene Pilotto

Terezinha Leandro Muller

12 DE DEZEMBRO
Antonio Maria Pereira

Rafaela de Lima
Leoni Vicente Voigt

Vilson Arendarchuka
Matheus Augusto Witt Poloniske 

Miranda
Mario Gilberto Kichileski

Afonso Schelepka
Elfrida Grefin Sucheck

Rosalia de Fatima Haag

13 DE DEZEMBRO
Alferedo Kolher Junior

Andre Pereira de Mattos
Davi Heike  Soares

Jair Schultz
Terezinha Antunes

Leticia Bueno Hupalo
Ivonete Fagundes

Mario Hacker
Flavia Knorek

José Nereu dos Santos

14 DE DEZEMBRO
Alferedo Kolher Junior
Ághata Mariá Karvat

Zilton Budant
Kaio Arthur Kogi

Clovis Roberto Pereira da Costa
India Schramm Pires

Dirce Michel
Roseli fde Farias Gruczkoski

Igor Leonardo Lessack de Paula e Silva
Gabriel Novak

15 DE DEZEMBRO
Alferedo Kolher Junior
Édina Maria Mendes
Melissa de Oliveira

Rosane Fernandes De Oliveira
Bruna Gabriely Nunes dos Santos

Juraci Hirt
Jefferson de Anhaia

Anna Zattar
Wilson dos Santos Correa

Cecilia Iarrocheski
Leandro Rocha

Waldemiro de Andrade
Fabiano Oliskovicz

Rosa Schikoski
José Adelino Gruzkoski

16 DE DEZEMBRO
Lucia Maria Poma 

Marieli Alves
Orlando Ferreira

Jeronimo Jose Kotarski
Willian Gerson Nayzer
José Eracides Karvat

Samanta Sabrina Alves de Oliveira
Maria Eduarda Vovzniak

Bruno Alberto Schereiner

17 DE DEZEMBRO
Wilson Antonio Hactschbach

Eliane Margarete de Lima
Silvana Ap. Soares Fragoso

Yasmine Pires
Anderson Bayerl

Leila Cardoso
karine Saidot

Fasto Braz Oliveira
Yasmine Pires

Gabriela Bonassoli 
Celi T G Souza

Carlos Roberto Medeiros
Eliane do Prado Radke
Jaci camargo Barbosa

Priscila Pacheco
Rumualdo Schoroeder

Zenita Steilen
Wilma Fatima Fernandes

Parabéns para Heloisa 
Lisboa, que está 

comemorando seu 
aniversário hoje, 11 de 
dezembro. Continue 
sendo essa menina 

maravilhosa. Que Deus 
te ilumine sempre. De 
seus pais Kelly e Zeca, 
irmãos, avós e demais 

familiares.

O Casal Fabiana Furtado e Luiz Gustavo Dranka 
completam idade nova no dia 16 de dezembro. Seus 

familiares e amigos desejam saúde, paz, amor e 
tudo de melhor que houver no mundo, nesta nova 

fase da vida de vocês com a chegada do Jhon.

Gilberto D’ Oliveira completa idade nova no dia 
15 de dezembro. Parabéns, felicidades, e tudo de 

melhor em sua vida! Desejos de seus pais, irmãos, 
familiares e amigos.

Eliane Furtado comemora seu aniversário no dia 15 de 
dezembro. Muitas felicidades, muitos anos de vida, muita 
saúde e sucesso sempre! Desejos de seu esposo Charles, 

filho Iago e todos os familiares.

Parabéns para a Sra. Cintia Schapieski, que comemorou 
aniversário no último dia 30, junto com sua filha, familiares e 

amigos. Saúde, felicidades e muitos anos de vida. Abraço!

Felicidades para Ivanildo de Paula Padilha, 
que comemorou seu aniversário no último dia 
10 de dezembro. Que seus sonhos se realizem 
e a felicidade seja constante. Desejos de sua 

esposa Vera, seus filhos e netos.

Parabéns para Mario 
Hacker, que comemora 

seu aniversário no 
dia 13 de dezembro. 

Muita saúde, sucesso 
e paz. Abraço de seus 

familiares.

Parabéns Ernani, pelo seu aniversário hoje, 11, de dezembro. Muita saúde 
e paz no coração, que você seja feliz! Um abraço de sua esposa Magali e 

filhos Henrique e João Pedro.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH
Gente que Brilha GR Soluções Ambientais Ltda

Espaço Alexia

Planorte

Parabéns para o vice-prefeito, agora deputado estadual 
Renato Pike. Desejamos sucesso sempre.

A Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina promoveu na noite de se-
gunda-feira, 7, sessão especial para 
premiar os vencedores da 10ª Edição 
do prêmio de certificação e trofeu de 
responsabilidade social.

De Canoinhas a GR Soluções Ambi-
entais foi a premiada. Parabéns ao 
casal empresario Alexey Sachweh 
e Scheyla Sachweh

Comemorando os dois anos de atividade com muito trabalho e dedicação. 
Parabenizo a equipe Espaço Alexia

Em Florianópolis, SC, no dia 01/12 aconteceu a assembleia 
geral para eleição dos membros do conselho de adminis-
tração da sociedade garantidora do crédito. Representan-
do o Banco do Planalto Norte (PLANORTE), o gerente 
executivo da instituição Sr. Nivaldo Brey Junior foi eleito 
conselheiro da associação que abrange o sul do Brasil

Equipe Alexia, Priscila Gonçalves, Crislaine Correia, Maria Eduarda Odovani, Rodrigo de Goes 
Pereira Carvalho

CANOINHAS TERÁ EDIÇÃO ESPECIAL DO NATAL DA PAZ

N
Ne s t e  a n o,  a 
p ro g ra m a ç ã o 
d e  N a t a l  d e 
Canoinhas será 

diferenciada. Por causa 
da pandemia, o Governo 
Municipal já havia cance-
lado os shows musicais, 
e o tradicional desfile do 
Natal da Paz.

A programação iniciou no 
último dia 4 de dezembro, 
com as montagens de 
duas decorações especiais 
nas praças Lauro Müller e 
Oswaldo de Oliveira, cri-
adas no projeto da AABB 
Comunidade. A Praça 
Lauro Müller recebeu o 
“Parque do Papai Noel” 

 - 11/12 (Sexta-feira): Das 19h30 às 21h30 o 
caminhão do Natal passará no Campo d’Água 
Verde

- 12/12 (Sábado): O Caminhão do Natal 
passará nos bairros: Piedade, Aparecida e 
Residencial Aparecida

- 16/12 (Quarta-feira): Das 19h30 às 21h30 
o Caminhão do Natal passará nos bairros: 
Cristo Rei, Boa Vista e Alto das Palmeiras

- 17/12 (Quinta-feira): Das 19h30 às 21h30 
o Caminhão do Natal passará nos bairros: 
Jardim Esperança, Cohab I, Cohab IV, Alto do 
Frigorífico e Loteamento Santa Cruz

- 18/12 (Sexta-Feira): Das 19h30 às 21h30 
o Caminhão do Natal passará nos bairros: 
Encerramento às 19h30 na praça Oswaldo de 
Oliveira e o Caminhão do Natal passará nos 
bairros: Água Verde, Vila Militar e Cohab II

Praças decoradas e caminhão com música ao vivo fazem parte da programação pensada para o município

Equipe da AABB Comunidade trabalhou na decoração das praças

Fá
tim

a 
Sa

nt
os

Confira a programação:
e na Praça da Oswaldo 
de Oliveira, um presépio.

MÚSICA

Desde a quarta-feira, 9, 
um caminhão decorado 
pela Secretaria de Edu-
cação está percorrendo 
as ruas de Canoinhas com 
artistas locais voluntári-
os: Vitor Eduardo Abuda 
Wendt, Willian Rodrigues 
de Carvalho, Leandro de 
Oliveira Izídio, Mauricio 
de França, Aline Marce-
la Lourenço, Margarete 
Alegri, Milena Kutacz, Ana 
Paula Massaneiro e Lukas 
Araújo.
A programação é coor-
denada pelo secretário 
Osmar Oleskovicz com o 
apoio da diretora de proje-
tos Elcia Gevieski e Rosana 
Celevi coordenadora da 
AABB Comunidade.
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Valorização do comércio local será fundamental no Natal de 2020 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

O mês de dezembro é tradi-
c ionalmente a  data em 
que os comerciantes, em 
geral, obtém os melhores 
resultados nas vendas, 
por conta das festividades 
de final de ano. O ano de 
2020 foi totalmente atípico 
com a pandemia do novo 
coronavírus,  o que aca-
bou gerando uma série de 
incertezas para diversos 
setores. 
Com o intuito identificar o 
impacto das festividades 
natalinas no comércio de 
Santa Catarina, a Fecomér-
cio SC realizou uma pesqui-
sa em cidades representati-
vas das regiões do estado. 
A pesquisa, realizada com 
homens e mulheres, maio-
res de 18 anos, demonstrou 
que a situação financeira 
dos consumidores está 
majoritariamente igual a 
antes (40,4%), mas com 

movimento predominante 
de piora das condições 
financeiras (34,8%). Este 
cenário de piora, associado 
à queda nas intenções de 
consumo, geraram uma 
variação negativa no gasto 
médio de 8,5% (R$ 451,77).
Segundo a Fecomércio , 
“através da pesquisa foi 
possível verificar que, para 
12,5% dos entrevistados, a 
prioridade de destinação 
do décimo terceiro é a com-
pra de presentes de Natal. 
Alternat ivas  ut i l izadas 
para destinação do décimo 
terceiro são: economizar 
(38,0%), que cresceu em 
relação ao ano passado, e 
pagar dívidas (31,2%), que 
reduziu ligeiramente. ” Os 
resultados demonstram 
que o Natal tem impacto 
positivo sobre o comércio, 
em especial  pelo gasto 
médio dos consumidores e 

pela quantidade de presen-
tes que se deseja comprar, 
em média 4,19 presentes.
A pesquisa foi realizada 
em cidades como Chapecó, 
L a g e s ,  F l o r i a n ó p o l i s , 
Criciúma, Joinville, Itajaí e 
Blumenau, mas de acordo 
com o presidente do Sindi-
cato do Comércio Varejista 
de Canoinhas (Sindilojas), 
Carlos Roberto Burigo: 
“nos anos anteriores, as 
tendências de pesquisa 
destas cidades tiveram o 
mesmo reflexo na base do 
Sindilojas, então, podemos 
usa lá como tendência do 
natal para nossa região 
também”, afirma. 

LOGÍSTICA

A pandemia do novo coranavírus 
ocasionou diversos transtor-
nos para as empresas, que 
planejavam a realização de 

eventos, ou até mesmo, 
que viam na programação 
festiva dos municípios, um 
atrativo para seus clientes. 
Burigo, lembrou também 
da questão da logística 
de trabalho que foi preju-
dicada ao longo de 2020. 
“Quanto a logística e falta 
de mercadorias, esta é uma 
preocupação em termos de 
Brasil. A parada de março, 
com a pandemia,  parou 
e atrasou a produção no 
país, além da alta do dólar 
e a falta de produtos para 
importação juntamente 
com uma inesperada re-
cuperação da economia, 
que nas análises do início 
do ano não seriam tão rá-
pidas, causou um buraco 
no país no abastecimento 
e logística de entrega. Mui-
tas empresas que tinham 
fôlego de compra se abas-
teceram, mas não sabemos 

ainda se foi o suficiente”, 
explica.
Confiante no êxito para o 
fim de 2020, ele define o 
início de 2021 como uma in-
cógnita. “Acredito que para 
o Natal ainda não teremos 
grandes problemas, mas 
para o início do ano que 
vem, a reposição ainda e 
uma incógnita. Poderemos 
ter infelizmente um início 
de ano não de preços, mas 
sim de procura de merca-
dorias”, destaca o presi-
dente do Sindilojas.

HORÁRIO DE NATAL

O Sindilojas de Canoinhas 
divulgou nas redes so-
cia is ,  uma sugestão de 
calendário natalino para 
o comércio. Cada empresa 
poderá real izar horário 
diferenciado de atendi-
mento ao público, desde 

EM UM ANO ATÍPICO, COMÉRCIO TERÁ DE SE REINVENTAR 
Presidente do Sindilojas de Canoinhas, Carlos Roberto Burigo, falou sobre as expectativas do comércio da região para as vendas de Natal e as dificuldades causadas pela pandemia do novo coronavírus

que respeitada a  carga 
horária dos empregados 
conforme prevista na CCT 
f i r m a d a .  “ O  c ó d i g o  d e 
postura do município de 
Canoinhas permite hoje 
a abertura do comércio 
das 8h às 22h, e o decreto 
estadual  desta semana 
permite até às 23h. Por 
isso, este ano optamos por 
não regrar horários, e sim, 
fazer como sugestão para 
que haja uma sinergia com 

os consumidores, para que 
saibam os horários que o 
comércio estará aberto”, 
explica Burigo. Os sindi-
catos regram apenas as 
condições de trabalho en-
tre empresa e empregados. 
Se as empresas ultrapas-
sarem estas sugestões de 
horário, terão que adotar 
o sistema de turnos.  Mas 
a adesão de nossos asso-
ciados tanto em Canoinhas, 
como nos outros oito mu-

n i c íp i o s  e  c o n s i d e r a d a 
quase unânime, com ex-
ceção de algumas redes 
que devem ultrapassar 
estes horários”, conclui.

MOMENTO DE SE
REINVENTAR

Como as orientações dos 
órgãos de saúde restrin-
gem muitas ações que seri-
am realizadas pelo comér-
cio,  os empreendedores 

precisarão buscar alterna-
tivas para atrair o público. 
“Este é um ano atípico, e 
todo comércio tem que se 
reinventar. Além da falta 
de atrações, para atrair o 
público, como por exem-
plo as atrações musicais 
que tradic ionalmente o 
poder público e as enti-
dades patronais realizam, 
que fez  muito bem nos 
últimos anos, o comércio 
t e m  a  c o n c o r rê n c i a  d o 

comércio eletrônico que 
v e m  n u m a  a s c e n d e n t e 
alta desde o início da pan-
demia. O uso destas fer-
ramentas de mídia social 
e  uma logíst ica de tele 
entrega bem montada, em 
nossa opinião, é a chave 
para o crescimento das 
vendas neste Natal”, cita 
o presidente do Sindilojas 
de Canoinhas.

11/12 - sexta-feira: 9h às 18h30

12/12 – sábado: 09h às 18h

13/12 – domingo: facultativo

14/12 - segunda-feira: 8h30 às 20h

15/12 - terça-feira: 8h30 às 20h

16/12 - quarta-feira: 8h30 às 20h

17/12 - quinta-feira: 9h às 22h

18/12 - sexta-feira: 9h às 22h

19/12 – sábado: 8h30 às 22h

20/12 – domingo: 15h às 22h

21/12 - segunda-feira: 9h às 22h

22/12 - terça-feira: 9h às 22h

23/12 - quarta-feira: 9h às 22h

24/12 - quinta-feira: 8h30 às 15h

25/12 - sexta-feira: fechado

26/12 – sábado: facultativo

27/12 – domingo: facultativo

28/12 - segunda-feira: livre

29/12 - terça-feira: livre

30/12 - quarta-feira: livre

31/12 - quinta-feira: 9h às 12h30

01/01 - sexta-feira: fechado 

02/01 – sábado: facultativo

Fá
tim

a 
Sa

nt
os

Fá
tim

a 
Sa

nt
os

Fá
tim

a 
Sa
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os

Confira os horários sugeridos 
pelo Sindilojas:
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Valorização do comércio local será fundamental no Natal de 2020 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

O mês de dezembro é tradi-
c ionalmente a  data em 
que os comerciantes, em 
geral, obtém os melhores 
resultados nas vendas, 
por conta das festividades 
de final de ano. O ano de 
2020 foi totalmente atípico 
com a pandemia do novo 
coronavírus,  o que aca-
bou gerando uma série de 
incertezas para diversos 
setores. 
Com o intuito identificar o 
impacto das festividades 
natalinas no comércio de 
Santa Catarina, a Fecomér-
cio SC realizou uma pesqui-
sa em cidades representati-
vas das regiões do estado. 
A pesquisa, realizada com 
homens e mulheres, maio-
res de 18 anos, demonstrou 
que a situação financeira 
dos consumidores está 
majoritariamente igual a 
antes (40,4%), mas com 

movimento predominante 
de piora das condições 
financeiras (34,8%). Este 
cenário de piora, associado 
à queda nas intenções de 
consumo, geraram uma 
variação negativa no gasto 
médio de 8,5% (R$ 451,77).
Segundo a Fecomércio , 
“através da pesquisa foi 
possível verificar que, para 
12,5% dos entrevistados, a 
prioridade de destinação 
do décimo terceiro é a com-
pra de presentes de Natal. 
Alternat ivas  ut i l izadas 
para destinação do décimo 
terceiro são: economizar 
(38,0%), que cresceu em 
relação ao ano passado, e 
pagar dívidas (31,2%), que 
reduziu ligeiramente. ” Os 
resultados demonstram 
que o Natal tem impacto 
positivo sobre o comércio, 
em especial  pelo gasto 
médio dos consumidores e 

pela quantidade de presen-
tes que se deseja comprar, 
em média 4,19 presentes.
A pesquisa foi realizada 
em cidades como Chapecó, 
L a g e s ,  F l o r i a n ó p o l i s , 
Criciúma, Joinville, Itajaí e 
Blumenau, mas de acordo 
com o presidente do Sindi-
cato do Comércio Varejista 
de Canoinhas (Sindilojas), 
Carlos Roberto Burigo: 
“nos anos anteriores, as 
tendências de pesquisa 
destas cidades tiveram o 
mesmo reflexo na base do 
Sindilojas, então, podemos 
usa lá como tendência do 
natal para nossa região 
também”, afirma. 

LOGÍSTICA

A pandemia do novo coranavírus 
ocasionou diversos transtor-
nos para as empresas, que 
planejavam a realização de 

eventos, ou até mesmo, 
que viam na programação 
festiva dos municípios, um 
atrativo para seus clientes. 
Burigo, lembrou também 
da questão da logística 
de trabalho que foi preju-
dicada ao longo de 2020. 
“Quanto a logística e falta 
de mercadorias, esta é uma 
preocupação em termos de 
Brasil. A parada de março, 
com a pandemia,  parou 
e atrasou a produção no 
país, além da alta do dólar 
e a falta de produtos para 
importação juntamente 
com uma inesperada re-
cuperação da economia, 
que nas análises do início 
do ano não seriam tão rá-
pidas, causou um buraco 
no país no abastecimento 
e logística de entrega. Mui-
tas empresas que tinham 
fôlego de compra se abas-
teceram, mas não sabemos 

ainda se foi o suficiente”, 
explica.
Confiante no êxito para o 
fim de 2020, ele define o 
início de 2021 como uma in-
cógnita. “Acredito que para 
o Natal ainda não teremos 
grandes problemas, mas 
para o início do ano que 
vem, a reposição ainda e 
uma incógnita. Poderemos 
ter infelizmente um início 
de ano não de preços, mas 
sim de procura de merca-
dorias”, destaca o presi-
dente do Sindilojas.

HORÁRIO DE NATAL

O Sindilojas de Canoinhas 
divulgou nas redes so-
cia is ,  uma sugestão de 
calendário natalino para 
o comércio. Cada empresa 
poderá real izar horário 
diferenciado de atendi-
mento ao público, desde 

EM UM ANO ATÍPICO, COMÉRCIO TERÁ DE SE REINVENTAR 
Presidente do Sindilojas de Canoinhas, Carlos Roberto Burigo, falou sobre as expectativas do comércio da região para as vendas de Natal e as dificuldades causadas pela pandemia do novo coronavírus

que respeitada a  carga 
horária dos empregados 
conforme prevista na CCT 
f i r m a d a .  “ O  c ó d i g o  d e 
postura do município de 
Canoinhas permite hoje 
a abertura do comércio 
das 8h às 22h, e o decreto 
estadual  desta semana 
permite até às 23h. Por 
isso, este ano optamos por 
não regrar horários, e sim, 
fazer como sugestão para 
que haja uma sinergia com 

os consumidores, para que 
saibam os horários que o 
comércio estará aberto”, 
explica Burigo. Os sindi-
catos regram apenas as 
condições de trabalho en-
tre empresa e empregados. 
Se as empresas ultrapas-
sarem estas sugestões de 
horário, terão que adotar 
o sistema de turnos.  Mas 
a adesão de nossos asso-
ciados tanto em Canoinhas, 
como nos outros oito mu-

n i c íp i o s  e  c o n s i d e r a d a 
quase unânime, com ex-
ceção de algumas redes 
que devem ultrapassar 
estes horários”, conclui.

MOMENTO DE SE
REINVENTAR

Como as orientações dos 
órgãos de saúde restrin-
gem muitas ações que seri-
am realizadas pelo comér-
cio,  os empreendedores 

precisarão buscar alterna-
tivas para atrair o público. 
“Este é um ano atípico, e 
todo comércio tem que se 
reinventar. Além da falta 
de atrações, para atrair o 
público, como por exem-
plo as atrações musicais 
que tradic ionalmente o 
poder público e as enti-
dades patronais realizam, 
que fez  muito bem nos 
últimos anos, o comércio 
t e m  a  c o n c o r rê n c i a  d o 

comércio eletrônico que 
v e m  n u m a  a s c e n d e n t e 
alta desde o início da pan-
demia. O uso destas fer-
ramentas de mídia social 
e  uma logíst ica de tele 
entrega bem montada, em 
nossa opinião, é a chave 
para o crescimento das 
vendas neste Natal”, cita 
o presidente do Sindilojas 
de Canoinhas.

11/12 - sexta-feira: 9h às 18h30

12/12 – sábado: 09h às 18h

13/12 – domingo: facultativo

14/12 - segunda-feira: 8h30 às 20h

15/12 - terça-feira: 8h30 às 20h

16/12 - quarta-feira: 8h30 às 20h

17/12 - quinta-feira: 9h às 22h

18/12 - sexta-feira: 9h às 22h

19/12 – sábado: 8h30 às 22h

20/12 – domingo: 15h às 22h

21/12 - segunda-feira: 9h às 22h

22/12 - terça-feira: 9h às 22h

23/12 - quarta-feira: 9h às 22h

24/12 - quinta-feira: 8h30 às 15h

25/12 - sexta-feira: fechado

26/12 – sábado: facultativo

27/12 – domingo: facultativo

28/12 - segunda-feira: livre

29/12 - terça-feira: livre

30/12 - quarta-feira: livre

31/12 - quinta-feira: 9h às 12h30

01/01 - sexta-feira: fechado 

02/01 – sábado: facultativo
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Confira os horários sugeridos 
pelo Sindilojas:
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Rede Catarinense de 
Notícias - De modo geral, 
como o senhor avalia o 
ano de 2020 para as coo-
perativas de SC?

Luiz Vicente Suzin, 
presidente da Organi-
zação das Cooperativas 
de SC (Ocesc) - A gente 
vinha com uma projeção 
muito boa, de bastante 
investimento, mas quando 
começou a pandemia, todo 
mundo deu uma segurada. 
O mercado deu uma retra-
ída, e consequentemente 
as cooperativas sentiram o 
mesmo drama. Depois, as 
cooperativas começaram 
a adotar cuidados como 
a vigilância sanitária vem 
pedindo, dentro das indús-
trias, no campo também, 
a gente teve esse cuidado 
até na visita dos técnicos 
com o produtor. Então 
as cooperativas foram se 
adequando. O agro foi re-
tomando o trabalho, e com 
isso, as cooperativas hoje 
vão fechar o ano de 2020, 
apesar do susto, todas 

acima do planejado. Não 
temos os números finais, 
mas vamos fechar com 
resultado positivo. 

RCN - Daqui para fren-
te o crescimento será mais 
concreto?

Suzin - A gente espera 
que o clima continue aju-
dando. Tivemos algumas 
perdas na agricultura, mais 
no Extremo-Oeste. No 
Meio-Oeste nós perdemos, 
mas não muito. Se chover 
daqui pra frente, melhora 
bastante, com chance de 
um novo plantio. É uma 
retomada do trabalho. 
Nosso produtor apostou 
no plantio, na safra, e as 

cooperativas conseguiram 
vender os seus insumos.

RCN - A pandemia 
demandou muito das  
cooperativas de crédito. 
Elas conseguiram atender 
essa demanda?

Suzin - É a mesma 
situação das cooperativas 
do agro para as de crédito. 
Com a retomada dos inves-
timentos, principalmente 
nos plantios, as coope-
rativas de crédito foram 
se adequando. Então os 
recursos vieram, e o produ-
tor foi investindo nas novas 
culturas com esse recurso 
das cooperativas de crédito. 
Elas são muito ligadas ao 

agro em Santa Catarina, as 
micro e pequena empre-
sas, e isso foi fluindo. Elas 
também vão fechar o ano 
com resultado positivo. 
Elas foram se adaptando, e 
o recurso não faltou. 

RCN - Como o preço 
do milho, influenciado 
pelo dólar, afetará o agro 
daqui pra frente?

Suzin - A questão do 
agro, o preço das commodi-
ties, milho, soja, o próprio 
arroz, toda a questão dos 

cereais. O produtor, com 
essa questão do preço, foi 
apostando no plantio, com 
uma tecnologia alta, em 
função dos preços que esti-
mulam o produtor a plan-
tar. Basta vir a chuva, pra 
minimizar as perdas. Então 
essa cadeia foi positiva.

RCN - Como funcio-
nou o trabalho do Sesco-
op durante a pandemia?

Suzin - A gente conti-
nuou realizando as forma-
ções virtualmente. Claro 

que no começo, como qua-
se tudo, a gente paralisou 
até vir as adaptações, mas 
não foi um ano perdido. 
Outros programas como 
capacitação dos nossos 
colaboradores aconteceram 
de forma virtual. Mas a 
gente tem um trabalho bas-
tante aprofundado com as 
mulheres cooperativistas, e 
o Cooperjovem que foram 
mais prejudicados. Mas 
a gente está se adaptando 
para retomar  as atividades. 

RCN - 604 | rcnonline.com.br
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"Vamos fechar com resultado positivo"
Para o presidente da Ocesc, Luiz Vicente Suzin, adaptação à crise e melhora no clima vão impulsionar cooperativismo

Educar, inovar e proteger 
a saúde do trabalhador e 
as indústrias catarinenses.

Superação 

FIESC, CIESC, 
SESI, SENAI e IEL 

DIVULGAÇÃO/OCESC

O
uv

id
or

ia
 D

D
G

08
00

.6
00

.1
02

0

www.brde.com.br

Para fazermos um 2021 diferente, não basta acreditar. É preciso 
fazer. Transformar sonhos em projetos. Planos em ações. Intenções 

em realizações. E nessa hora é bom saber que você não está 
sozinho. Porque onde tem desenvolvimento, inovação e novos 
negócios surgindo em Santa Catarina, tem também o apoio do 

BRDE. Porque verde não é só a cor da esperança. É a cor do BRDE 
também. Acredite. Juntos vamos fazer um 2021 melhor.

Verde é
a cor da

esperança.
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Vítima de 34 anos se afogou na localidade de São Pascoal

SEGURANÇA
HOMEM MORRE AFOGADO EM RIACHO NO 

INTERIOR DE IRINEÓPOLIS

TRÁFICO NO 
SÃO CRISTÓVÃO 

POLÍCIA RECUPERA 
CARRO FURTADO

RECUPERAÇÃO DO VEÍCULO

ADOLESCENTE DIRIGINDO

GOLPE FALSO 
SEQUESTRO

P
or volta das 18h20 
de domingo, 6, após 
solicitação com infor-
mações sobre uma 

pessoa desaparecida, o Corpo 
de Bombeiros se deslocou até a 
localidade de São Pascoal, mu-
nicípio de Irineópolis. Foram in-
formados por uma guarnição da 
PM, que um homem estava pes-
cando e havia caído nas águas 
do Rio Dos Purungos. O primo 
da vítima relatou que haviam en-
trado na água e a vítima, um ho-
mem de 34 anos disse que não 
estava dando pé e que estava se 
afogando, vindo a submergir e 
não retornar a superfície. 
Assim que a guarnição de Bom-
beiros chegou ao local, iniciou 
as buscas. As 19h20, foi encon-
trado o corpo da vítima, estando 
a cerca de 10 metros do barran-
co em uma profundidade de 4 
metros. Após a retirada do corpo 
da água, foi acionado o IGP. Com 
a chegada do IGP, foi repassada 
a ocorrência, para investigação e 
perícia pela Polícia Civil e IGP.

N
a noite de sexta-feira, 04, policiais 
militares apreenderam 31 pedras de 
crack, 13 frações de maconha, bem 
como uma quantia em dinheiro.

Após receberem denúncias que na Rua Etelvina 
de Almeida Pires, bairro São Cristóvão em Três 
Barras havia um ponto de tráfico de drogas, os 
policiais realizaram a abordagem de dois ado-
lescentes, que estavam no meio da via, comer-
cializado drogas.
Foi realizada a abordagem destes na referida 
rua, sendo identificados e de imediato localiza-
do os entorpecentes.
Diante dos fatos, foi dado voz de apreensão aos 
adolescentes, sendo conduzidos e entregues 
na Delegacia de Polícia Civil de Canoinhas, jun-
tamente com os objetos apreendidos.

N
o domingo, 06, por volta das 14h30, po-
liciais militares foram acionados via Co-
pom para deslocar até a Estrada Dona 
Francisca, área central do município de 

Canoinhas, para verificar um arrombamento em 
dois estabelecimentos. 
No local, foi constado muitas peças de roupas e ar-
tigos furtados, além de uma caixa de pão no meio 
da loja, qual era de propriedade da empresa ao lado. 
O proprietário do local chegou em seu  comércio e 
constatou que havia também sido arrombado e fur-
tado R$ 650,00 em espécie, aproximadamente 300 
pães e seu veículo Fiat Fiorino, qual estava com a 
chave dentro da sua fábrica. Na loja, foi danificado 
o monitor e central de alarme, vídeo e telefone, ar-
rombado a porta. E na fábrica também danificado a 
porta de entrada. Os policiais militares confeccio-
naram o boletim de ocorrência no local.

N
a segunda-fei-
ra, 7, policiais 
militares rece-
beram infor-

mações de que a Fiorino 
estava abandonada na 
Avenida Abraão Mussi, no 
bairro São Cristóvão, no 
município de Três Barras.
As guarnições desloca-
ram até o local indicado, 
uma estrada de chão se-
cundária a geral da loca-

lidade de Barra Grande, e 
lá foi localizado carro que 
foi furtado na madrugada 
de domingo, 06, no muni-
cípio de Canoinhas. 
O local foi isolado, sendo 
acionado a Polícia Civil, 
bem como o perito do 
Instituo Geral de Pericias 
(IGP), os quais ficaram 
responsáveis pelo veículo 
e cena do crime.

N
o domingo, 06, 
por volta das 
23h, policiais 
militares em 

rondas pela Rua Wolf 
Filho, área central do 
município de Canoinhas, 
abordaram o veículo VW 
Gol, sendo o condutor 
um adolescente, e logo 
não habilitado. O veículo 
foi entregue por seu pai 
que estava presente e 
assumiu ter entregado a 

direção do veículo a seu fi-
lho ao saírem do posto de 
combustível. 
Desta forma foi realizado 
boletim termo circuns-
tanciado pelo crime de 
trânsito. O veículo Gol 
estava com débitos de 
licenciamento e por esse 
motivo foi recolhido ao 
pátio conveniado, sendo 
autuado pelas notifica-
ções cabíveis.
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Como o bandido age: 

O bandido liga de maneira aleatória para muitos nú-
meros. Geralmente este bandido está preso e possui 
tempo de sobra para efetuar ligações.
 A vítima atende e o bandido grita no fundo, 
como se fosse uma pessoa “sequestrada”. A víti-
ma desesperada fala o nome de um filho ou pa-
rente e ERA TUDO QUE O BANDIDO PRECISA 
PARA VOCÊ ACREDITAR QUE O SEQUESTRO É 
VERDADEIRO, PORQUE AGORA ELE TEM UM NOME 
FAMILIAR.
A vítima, no desespero, não percebe que 
foi ela mesma quem forneceu o nome do 
parente e que não há sequestro algum.
 
Por isso siga nossas dicas
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BRASILEIRÃO SÉRIE A BRASILEIRÃO SÉRIE B

FU
TE

BO
L TABELAS

LIGA DOS CAMPEÕES DA EUROPA

FASE GRUPOS -  5ª RODADA
TER 08/12 14:55 
TER 08/12 14:55 
TER 08/12 17:00 
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
TER 08/12 17:00
QUA 09/12 14:55
QUA 09/12 14:55
QUA 09/12 14:55
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00
QUA 09/12 17:00

ZENIT 
LAZIO 

DÍNAMO DE KIEV 
BARCELONA 

RENNES 
CHELSEA 

RB LEIPZIG 
PARIS SAINT-GERMAIN 

AJAX
 MIDTJYLLAND 

OLYMPIACOS 
MANCHESTER CITY 
INTERNAZIONALE 

BAYERN DE MUNIQUE 
RB SALZBURG

BORUSSIA DOR.
CLUB BRUGGE 
FERENCVÁROS
JUVENTUS 
SEVILLA 
KRASNODAR 
MANCHESTER UNITED 
ISTANBUL BASAK. 
ATALANTA 
LIVERPOOL 
PORTO
OLYMPIQUE DE MARS. 
SHAKHTAR DONETSK 
LOKOMOTIV MOSCOU
ATLÉTICO DE MADRID

1 x 2
2 x 2
1 X 0
0 x 3
1 x 3
1 x 1
3 x 2
5 x 1
0 x 1
1 x 1
0 x 2
3 x 0
0 x 0
2 x 0
0 x 2

26ª RODADA

27ª RODADA

QUI 03/12 21:30 
SEX 04/12 21:30
SEX 04/12 19:15
SEX 04/12 21:30
SÁB 05/12 16:00 
SÁB 05/12 16:00 
SÁB 05/12 19:00
SÁB 05/12 21:00
SÁB 05/12 22:00
DOM 06/12 18:15

TER 08/12 16:00 
TER 08/12 16:30
TER 08/12 19:15
TER 08/12 19:15
TER 08/12 21:30
TER 08/12 21:30
TER 08/12 21:30
TER 08/12 21:30
QUA 09/12 19:15
QUI 10/12 21:30

OPERÁRIO-PR 
OESTE 

VITÓRIA 
PONTE PRETA 

JUVENTUDE 
CSA 

SAMPAIO CORRÊA 
CRUZEIRO 

CUIABÁ 
FIGUEIRENSE 

JUVENTUDE 
GUARANI 

AMÉRICA-MG 
BOTAFOGO-SP 

AVAÍ 
CRB 

CONFIANÇA 
CUIABÁ 
PARANÁ 

NÁUTICO

AVAÍ 
GUARANI 
CONFIANÇA 
PARANÁ 
CHAPECOENSE 
AMÉRICA-MG 
CRB 
BRASIL DE PELOTAS 
BOTAFOGO-SP 
NÁUTICO

OESTE 
OPERÁRIO-PR 
SAMPAIO CORRÊA 
PONTE PRETA 
CHAPECOENSE 
CRUZEIRO 
CSA 
VITÓRIA 
FIGUEIRENSE 
BRASIL DE PELOTAS

BRASILEIRÃO SÉRIE C

SEGUNDA FASE

18ª RODADA

18ª RODADA

SÁB 05/12 17:00 
SÁB 05/12 17:00
SÁB 05/12 17:00
SÁB 05/12 17:00
SÁB 05/12 17:00
SÁB 05/12 19:00
SÁB 05/12 19:00
SÁB 05/12 19:00
SÁB 05/12 19:00
SÁB 05/12 19:00

SÁB 12/12 17:00
DOM 13/12 18:00 
DOM 13/12 18:00
SEG 14/12 20:00 

REMO 
BOTAFOGO-PB 

IMPERATRIZ 
SANTA CRUZ 

VILA NOVA 
YPIRANGA-RS 

CRICIÚMA 
SÃO BENTO 
TOMBENSE 

VOLTA REDONDA

LONDRINA 
PAYSANDU 
BRUSQUE 

VILA NOVA 

PAYSANDU 
TREZE
MANAUS 
FERROVIÁRIO
JACUIPENSE 
SÃO JOSÉ-RS 
BRUSQUE 
ITUANO 
BOA ESPORTE 
LONDRINA

REMO 
YPIRANGA-RS
 SANTA CRUZ 
ITUANO

0 X 0
1 X 1
1 X 2
3 X 3
1 X 0
3 X 1
2 X 2
0 X 3
1 X 1
2 X 2

X 
X
X
X

1 X 1
0 X 1
2 X 3
2 X 1
1 X 1
0 X 1
3 X 0
4 X 1
2 X 0
2 X 0

2 X 2
3 X 0
2 X 1
2 X 1
0 X 2
0 X 0
1 X 5
3 X 3
0 X 2

X

24ª RODADA

25ª RODADA

Sáb 05/12 17:00
Sáb 05/12 17:00
Sáb 05/12 19:00
Sáb 05/12 19:00
Sáb 05/12 21:00
Dom 06/12 16:00
Dom 06/12 16:00
Dom 06/12 18:15 
Seg 07/12 20:00

Sáb 12/12 17:00
Sáb 12/12 17:00
Sáb 12/12 19:00
Sáb 12/12 19:00
Sáb 12/12 21:00 
Sáb 12/12 21:00
Dom 13/12 16:00 
Dom 13/12 18:15
Dom 13/12 18:15 
Dom 13/12 20:30

BOTAFOGO 
SANTOS 

FLUMINENSE 
BAHIA 

CORITIBA 
SÃO PAULO 

GRÊMIO 
ATLÉTICO-MG 
ATLÉTICO-GO 

BRAGANTINO 
ATHLETICO-PR 

PALMEIRAS 
INTERNACIONAL 

CEARÁ 
GOIÁS 

FLAMENGO 
CORINTHIANS 

SPORT 
VASCO 

FLAMENGO 
PALMEIRAS 
ATHLETICO-PR 
CEARÁ 
BRAGANTINO 
SPORT 
VASCO 
INTERNACIONAL 
GOIÁS

FORTALEZA 
ATLÉTICO-MG 
BAHIA 
BOTAFOGO 
ATLÉTICO-GO 
GRÊMIO 
SANTOS 
SÃO PAULO 
CORITIBA 
FLUMINENSE

0 X 1
2 X 2
3 X 1
0 X 2
0 X 0
1 X 0 
4 X 0
2 X 2
0 X 1

X 
X
X
X
X
X
X
X
X
X
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P
or causa do au-
mento do núme-
ro de casos de 
Covid-19 em San-

ta Catarina, a Federação 
Catarinense de Baske-
tball anunciou o cance-
lamento do Campeonato 
Estadual Sub-19 Masculi-
no e qualquer outra ativi-
dade esportiva em 2020. 
O comunicado foi realiza-
do por nota oficial.
No mês de novembro 
foram realizados os 
Campeonatos Estadu-
ais Adultos Masculino e 
Feminino, em Brusque, 
além do Sub-19 Femini-
no, em Porto União. Po-
rém, o aumento de casos 
de covid-19, fez a FCB 
definir pelo cancelamen-
to da competição a fim 
de preservar a saúde e 
segurança dos atletas, 

FCB ANUNCIA CANCELAMENTO 
DO CAMPEONATO ESTADUAL 

SUB-19 MASCULINO 2020 

MARCÍLIO DIAS EMPATA POR 0 A 0 COM A FERROVIÁRIA NO PRIMEIRO 
JOGO DO MATA-MATA DA SÉRIE D

FESPORTE INVESTIRÁ 
R$ 500 MIL EM AQUISIÇÃO 

DE BOLAS PARA O 
ESPORTE ESCOLAR
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ASCOM 
Santa Catarina

Decisão foi tomada pela situação em que o Estado se encontra em 
relação ao aumento de casos da covid-19 

O Marcílio Dias recebeu 
a Ferroviária-SP neste 
sábado, 5, em Itajaí, e em-
patou por 0 a 0 no jogo 
de ida do primeiro mata-
-mata da Série D. O pla-
car ficou em aberto para 
o jogo da volta.
Com o resultado, está 
tudo igual para o jogo 
que será disputado na 
próxima semana, do-
mingo, às 18h, na Arena 
Fonte Luminosa, em Ara-
raquara-SP. Caso vença 
a partida fora de casa, o 
Marinheiro avança para 
as oitavas de final da 
competição nacional. Um 
novo empate leva a deci-
são para os pênaltis.
A partida foi avaliada de 
maneira positiva pelo 
técnico Waguinho Dias. 
“Jogo digno de duas 
equipes que estão fazen-
do finalíssimas. Digno de 
equipes que souberam se 
estudar e anular os pon-
tos fortes do adversário”, 
disse o comandante.
No decorrer do jogo, a 
equipe Rubro-Anil anu-
lou o adversário e tam-

bém criou oportunidades 
de gol. Logo aos 3 minu-
tos, Anderson Ligeiro ar-
rancou para o ataque e a 
bola parou na defesa do 
goleiro Saulo.
Aos 20 minutos, Felipe 
Pará também obrigou 
Saulo a tirar a bola de 
soco. Após bate e reba-
te, o zagueiro Luan ficou 
com ela mais longe e 
arriscou um chute que 
saiu pela linha de fundo. 
Na reta final do primeiro 
tempo, aos 40 minutos, 
Daniel Pereira arriscou e 
mandou muito forte para 
fora.
No segundo tempo, o 
técnico Waguinho Dias 
fez quatro substituições 
para dar novo fôlego ao 
time. E foi na também 
segunda etapa que sur-
giram as principais chan-
ces do Marinheiro com o 
Diego Silva e Mikael que 
tiveram perto de abrir o 
placar com finalizações 
de dentro da área.
Waguinho ainda precisou 
mexer pela quinta vez 
para colocar o zagueiro 

Boas notícias para o 
esporte em 2021. A 
Fesporte firmou um 
contrato na ordem de 
R$ 500.000 com o Mi-
nistério da Cidadania. O 
recurso terá como des-
tino a compra de bolas 
de handebol, basquete, 
voleibol, futsal e futebol 
de campo e beneficiará 
259.396 pessoas.
Jogos Escolares de 
Santa Catarina (Jesc) 
12 a 14 anos, Jogos Es-
colares Paradesporti-
vos de Santa Catarina 
(Parajesc), Campeonato 
Catarinense Escolar de 
Futebol (Moleque Bom 
de Bola), Jogos da Ter-
ceira Idade (Jasti), Jo-
gos Paradesportivos de 
Santa Catarina (Para-
jasc) além da Olimpíada 
Estudantil Catarinen-
se (Olesc) e Joguinhos 
Abertos de Santa Ca-
tarina estão no rol dos 
eventos beneficiados. O 
contrato foi concebido 
via emenda parlamen-
tar, por intermédio da 
deputada federal Caro-

line de Toni.
Para o presidente da 
Fesporte, Rui Godinho, 
o convênio com o Minis-
tério da Cidadania é es-
sencial porque ajuda a 
desonerar o orçamento 
da instituição que pre-
side e fortalece princi-
palmente o esporte es-
colar e de participação, 
duas vertentes que tra-
balham o esporte como 
inclusão social, promo-
ve cidadania e a desco-
berta de novos talentos.
“Essa assinatura de 
convênio é uma ação 
muito importante para 
o esporte catarinense, 
pois ele abre um diá-
logo com o Governo 
Federal para futuras 
parcerias, já que fazia 
muito tempo que não tí-
nhamos contratos simi-
lares na esfera federal. 
Acredito que esta ação 
abre uma nova fase de 
investimentos no es-
porte, principalmente 
no esporte escolar”, 
destaca o presidente da 
Fesporte, Rui Godinho.
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treinadores, equipe de ar-
bitragem e demais envol-
vidos no evento seguindo 

os protocolos esportivos 
da Secretaria da Saúde 
do Estado.

Wallace em campo após 
a expulsão de Mikael aos 
38 minutos de jogo. Com 
um a menos, o Marinhei-
ro se segurou até o fim e 
leva a decisão para Ara-
raquara, em São Paulo.
O técnico Waguinho 
espera uma partida da 
mesma maneira no jogo 

da volta. “Saber marcar 
e saber jogar”, disse. O 
treinador diz que sai mui-
to feliz pela hombridade 
e maneira que jogaram. 
“Estamos levando San-
ta Catarina e a camisa 
do Marcílio para fazer a 
classificação e eu creio 
nisso”.

O Marinheiro foi a cam-
po com: Belliato; Luiz 
Renan (Weriton), Luan, 
Magrão, Paulinho; Da-
niel Pereira, Diego Silva 
(Nathan Ferreira), Ales-
sandro (Mikael); Felipe 
Pará (Adriano Paulista), 
Anderson Ligeiro e Hélio 
Paraíba (Wallace).

Treinador afirmou ter ficado feliz com o resultado
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A JOVENS FARÃO LIVE COM MÚSICAS 

NATALINAS EM CANOINHAS

MUSEU DA IMAGEM E DO SOM OFERECE CURSO ON-LINE 
E GRATUITO DE FOTOGRAFIA COM USO DE CELULARES

AGENDA DE LIVES 
DO FIM DE SEMANA

11 DE DEZEMBRO
SEXTA-FEIRA

20h - REALITY SHOW “O PRÓX-
IMO Nº1 VILLAMIX”
Onde: youtube.com/VillaMix

12 DE DEZEMBRO 
SÁBADO

17h - THIAGO MIRANDA INTER-
PRETA CHICO BUARQUE
Onde: YouTube

18h - ORQUESTRA FILARMÔNI-
CA DE MINAS GERAIS
Onde: YouTube

20h - REALITY SHOW “O PRÓX-
IMO Nº1 VILLAMIX”
Onde: youtube.com/VillaMix
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas

N
este domingo, 13, os 
músicos do Minis-
tério Sagrado Co-
ração de Jesus irão 

realizar uma Live de Natal. 
A transmissão ao vivo, que 
será realizada através do Fa-
cebook: Jovens do Sagrado 
Coração de Jesus, apresen-
tará diversas canções tra-
dicionais natalinas, além de 
cantos católicos. O início está 

programado para às 20h. A 
expectativa, é que a live re-
presente um momento de 
interatividade, descontração, 
fé e refl exão. 
Para o violonista do Minis-
tério SCJ, Anderson Bechel, 
o público pode esperar para 
a live muita emoção, alegria, 
e a luz do Espírito Santo. “Te-
nho certeza que o coração de 
todos que assistirem irá en-

Músicos do Ministério SCJ farão um show virtual, transmiti do diretamente do Salto d’Água Verde, com 
interati vidade, refl exão e muita música

Faça o dowload do 
Zoom, e parti cipe 

acessando o QR Code

Apresentação terá arranjos musicais acordados entre seus integrantes 

cher de alegria e suas vidas 
serão repletas de bênçãos, e 
tudo isso irá refl etir em um 
fi m de ano abençoado e um 
ano novo de muitas conquis-
tas”, afi rma.
O tecladista Pedro Moreira, 
responsável pelo arranjo mu-
sical da apresentação, des-
taca o momento vivido pelo 
SCJ. “O Ministério de Música 
SCJ está passando por um 
momento de transição mui-
to importante. Deus permitiu 
que fi guras humildes se en-
contrassem em uma forma-
ção musical, e que agora pro-
curam expandir uma virtuosa 
organização harmônica entre 
si”, afi rma. O músico, desta-
ca ainda a espiritualidade e 
a proposta de inovação bus-
cada pelo ministério. “O SCJ 
com a Live de Natal procura 
evoluir, não só musicalmente 
com arranjos musicais acor-
dados entre seus integran-
tes, mas espiritualmente, en-
contrando um novo conceito 
para a prática musical dentro 
da Igreja, visando evangelizar 
além dela”, fi naliza. 
A live será realizada em um sí-
tio no Salto d’Água Verde, no 
interior de Canoinhas, e o su-
porte técnico será dado pela 
equipe da Competi Som.

O Museu da Imagem e do Som 
(MIS/SC), está oferecendo 
hoje, 11 de dezembro, um cur-
so gratuito sobre fotografia 
básica com o uso de celulares. 
As aulas, no formato de pales-
tra, serão realizadas das 8h30 
às 10h30, pela plataforma de 
teleconferência Zoom.

A atividade é dirigida a alunos 
sem nenhuma experiência em 
fotografia e terá como minis-
trante Sérgio Sakakibara. Os 
alunos aprenderão noções de 
luz e cor, controles básicos 
em dispositivos automáti-
cos, aplicativos e softwares, 
descarga no computador, pe-
quenos ajustes na imagem, 

armazenamento, compartilha-
mento e impressão.
As inscrições são gratuitas 
e devem ser feitas pelo QR 
Code ao lado. Após a inscri-
ção, os participantes recebe-
rão um e-mail de confirmação, 
contendo informações sobre 
como entrar na reunião. Não 
será fornecido certificado.

O acesso mais estável à plata-
forma do curso é por compu-
tador, não sendo necessário 
uso de câmera ou microfone. 
Em função do número de par-
ticipantes previsto, será aber-
to espaço para perguntas por 
meio de chat, no fim da apre-
sentação.
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SINOPSES DE 27 DE NOVEMBRO À 03 DE DEZEMBRO RESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA - 11/12 : Capítulo 179
Anderson passa mal, e Nena pede 
que Ellen se afaste. Ellen conta 
a Tina que Anderson recuperou 
a memória. Dóris orienta K2 a 
revelar a suposta gravidez para a 
mãe, e a menina fica apreensiva. 
Malu percebe a proximidade entre 
Lica e Samantha. Roney permite 
que Gabriel passe uma temporada 
em sua casa.
 
SEGUNDA - 14/12 : Capítulo 180
Ellen conforta Tina, que sente 
raiva das atitudes de Mitsuko. 
Lica afirma para a mãe que es-
tudará com Samantha. Tina e 
Ellen disfarçam a tensão para 
Anderson, que pede para as duas 
descansarem do hospital. Lica e 
Samantha apoiam Tina, que sofre 
com a situação de Anderson e sua 
mãe. Lica sugere que Ellen dê aula 
particular em vez de trabalhar na 
biblioteca e Bóris apoia a ideia. 
Edgar questiona Lica sobre Sa-
mantha.

TERÇA - 15/12: Capítulo 181
Edgar e Marta tentam dissuadir 
Lica, que segue firme em sua 
decisão de mudar de escola. 
Edgar pensa em afastar Malu do 
Colégio Grupo. Lica diz a Marta 
que deseja se matricular no Cora 
Coralina. Anderson revela à polícia 
que o dinheiro encontrado com 
ele é de Mitsuko e ela declara ao 
policial que deu o dinheiro para 
Anderson. Edgar afasta Malu da 
administração do Grupo e pede 
que Bóris convença Lica a per-
manecer no colégio. Anderson 
garante a Mitsuko que não irá se 
separar de Tina.

QUARTA - 16/12: Capítulo 182
Tina sai de casa. Felipe e MB lamentam 
a saída de Lica do Colégio Grupo. 
Gabriel chega para sua tempo-
rada com Roney. Tina pede para 
morar na casa de Das Dores, e 
Nena exige que ela avise à sua 
família. Noboru tem uma conversa 
com Anderson e decide permitir 
que Tina se mude para a casa do 
rapaz. Noboru afirma a Mitsuko 
que ela está afastando suas 
filhas. Felipe avisa a Ellen sobre 
a festa de despedida de Lica. 

QUINTA - 17/12: Capítulo 183 
Bóris se emociona com a demonstração 
de carinho dos alunos com Lica. 
Benê e Keyla assistem à des-
pedida de Lica. K1 desconfia da 
falta de sinais de gravidez em K2. 
Anderson afirma a Moqueca que 
não trabalhará mais para ele. Ed-
gar pede a Lica para não sair do 
colégio. Keyla fala para Lica que 
ela pode sofrer bullying ao chegar 
no Cora Coralina. Gabriel revela a 
Keyla e suas amigas que é homos-
sexual. Dóris se preocupa com o 
seu substituto. Gabriel conversa 
com Benê. Tato recebe seu salário 
e compra um carrinho de bebê 
para K2, que fica arrasada e con-
fessa a K1 que forjou a gravidez. 
Das Dores repreende Nena, Ellen 
e Tina por paparicarem Anderson. 

SEXTA - 11/12 : Capítulo 089
Ester e seu filho descobrem 
passagem secreta. Juliano mos-
tra alianças para Quirino. Taís 
encontra Isabel na praia e chama 
a tenente para conversar. Cas-
siano e Duque chegam de mãos 
vazias da mina. Taís recebe um 
telefonema de Franco. Cassiano 
dá força para Taís viver romance 
com o comandante. Ester lembra 
de Cassiano ao ler carta. 
 
SÁBADO - 12/12: Capítulo 090 
Ester decide vasculhar a mansão 
e encontra fotos, joias e objetos 
roubados. Ester sai de casa es-
condida e marca encontro com te-
nentes. Samuel fica chocado com 
revelação de Ester. Ester avisa a 
Samuel que Dionísio planeja es-
conder provas contra ele. Doralice 
pensa em Juliano e Natália. Alber-
to percebe que Ester não está em 
casa. Os tenentes planejam ação 
para desmascarar Dionísio. 

SEGUNDA - 14/12 : Capítulo 091
Com mandado de busca, Isabel 
encontra passagem secreta na 
mansão. Marizé pressiona Felipe 
para descobrir o que ele deve para 
Mateus. Tenentes vasculham e 
encontram chave que abre es-
conderijo de Dionísio. Os tenentes 
chegam tarde e encontram escon-
derijo de Dionísio vazio. Ester vai 
à mina conversar com Cassiano. 
Ester provoca Cassiano e ele 
confessa que ficaria com Cristal. 

TERÇA - 15/12 : Capítulo 092
Interceptação ao avião de Gonzalo 
é realizada com sucesso. Dionísio 
pressiona Guiomar. Os policiais 
retiram do avião as caixas com 
as joias roubadas por Dionísio. Di-
onísio desconfia que Ester tenha 
passado informações sobre o 
bunker à polícia. Preocupada, Es-
ter resolve ir na casa de Samuel. 
Duque sugere a Cassiano que ele 
tenha um caso com Cristal. Samuel 
aconselha Ester sobre como agir 
na casa de Dionísio. 

QUARTA - 16/12: Capítulo 093
Alberto e Dionísio negam que as 
joias sejam deles. Alberto acom-
panha Isabel e os agentes até 
a polícia. O piloto finge que não 
conhece Alberto e ele consegue 
se livrar da acusação. Dionísio 
fica furioso com Alberto por ter 
perdido suas joias. Samuel não 
se conforma com o fato de Di-
onísio ter conseguido escapar da 
acusação de roubo das joias.

QUINTA - 17/12 : Capítulo 094 
Ester escreve uma carta de amor 
a Cassiano. Cassiano está preocu-
pado com a segurança de Ester. 
Alberto, descontrolado, grita com 
Ester e a ameaça. Alberto fica 
desnorteado e pede ajuda a Ester 
que, com medo, acaba abraçando 
o ex-marido. Isabel acha que algo 
está errado com Ester depois de 
falar com ela ao telefone. Alberto 
observa Samuca na piscina e faz 
insinuações. 

SEXTA - 11/12 : Capítulo 053
Rebeca não acredita que Aparício 
é rico e não desiste de se casar 
com Pedro. Bruna engana Camila 
dizendo à fotógrafa que só quis 
protegê-la de Giovanni. Felipe e 
Shirlei disfarçam a atração que 
sentem um pelo outro. Edu fica 
transtornado ao saber que está 
com um tumor e tem pouco tempo 
de vida.

SÁBADO - 12/12 : Capítulo 054 
Apolo diz a Adriana que aceita 
viajar para os Estados Unidos. 
Rodrigo defende Francesca das 
ofensas de Elias, que o agride. 
Rebeca surge no Grand Bazzar 
para esclarecer se Aparício é 
mesmo rico. Rodrigo desabafa 
com Francesca. Shirlei convence 
Francesca a dar aulas de dança de 
salão para Rodrigo melhorar seu 
estado de ansiedade. Aparício diz 
a Enéas que não quer que Rebeca 
fique com ele por causa de seu 
dinheiro.  

SEGUNDA - 14/12: Capítulo 055
Aparício afirma a Rebeca que não 
está envolvido com a prisão de 
Pedro. Fedora perde seu perfil 
nas redes sociais e decide agir. 
Tancinha pergunta para Apolo se 
ele realmente viajará para fora do 
Brasil. 
Apolo não cede às tentativas de 
reconciliação de Tancinha. O plano 
de Fedora para chamar a atenção 
para si sensibiliza as redes sociais 
e ela consegue reativar seu perfil 
na internet. 

TERÇA - 15/12 : Capítulo 056
Giovanni propõe a Camila que ela 
leia seu diário sozinha. Rebeca e 
suas amigas invadem o aparta-
mento de Luciano e descobrem 
que o vizinho planeja sequestrar 
Leonora. Agilson avisa a Aparício 
que Rebeca pode se interessar 
por ele. Dinalva atinge Luciano 
com uma porta e ele desmaia. 
Giovanni fica sabendo que, no 
diário de Camila, a culpa pela 
explosão do Grand Bazzar recai 
sobre ele. 

QUARTA - 16/12: Capítulo 057
Tancinha acusa Apolo de ter usa-
do o beijo que Beto lhe deu como 
desculpa para terminar o namoro. 
Apolo acredita que Tancinha se 
interessou pelo dinheiro de Beto e 
promete a si mesmo que esquecerá 
a feirante. Bruna repreende Giovan-
ni por ter ido atrás de Camila e 
feito com que Aparício soubesse 
de seu envolvimento com a fo-
tógrafa.

QUINTA - 17/12 : Capítulo 058 
Giovanni salva Aparício dos ban-
didos, mas acaba atingido por 
um deles. Felipe defende Shirlei 
dos insultos de Adônis. Shirlei 
se sente lisonjeada ao ser de-
fendida por Felipe. Aparício vai 
com Giovanni para o hospital e 
Dinamite conclui que os bandidos 
atingiram a pessoa errada. 

SEXTA - 11/12: Capítulo 073
Eugênio decide ir embora e Joyce liga para 
Irene. Caio aconselha Eugênio a revelar o 
seu relacionamento com Irene. Bibi se sente 
obrigada a ficar no baile. Silvana conta para 
Joyce sobre Irene, mas ela não acredita. Iva-
na fala para a psicóloga que passará a noite 
com Cláudio. Bibi é ameaçada pela namora-
da de Sabiá. Ruy e Ivana criticam Joyce por 
seu comportamento com Eugênio. 
 
SÁBADO - 12/12 : Capítulo 074 
Joyce vê os recados de Eugênio para Irene. 
Ritinha avisa a Zu que vai para Niterói. 
Eugênio chega para o almoço com Joyce. 
Marilda conta para Ritinha que a mãe de 
Zeca está viva. Joyce se enfurece ao ver Eu-
gênio e o expulsa de sua casa. Irene gosta 
de ver o estado em que Joyce deixou seu 
apartamento. Silvana se esconde de Eurico. 
Heleninha recebe uma carta misteriosa de 
Otávio. 

SEGUNDA - 14/12 : Capítulo 075
Mira tenta acalmar Irene. Ruy não gosta de 
saber que Cibele voltou de viagem. Joyce 
pensa em Eugênio. Todos elogiam Abel e 
Edinalva dançando. Caio vê Mira com Irene 
em um táxi. Edinalva ouve que a mãe de 
Zeca está viva e fica curiosa. Heleninha 
recebe outra carta de Otávio e acredita que 
ele esteja voltando.

TERÇA - 15/12 : Capítulo 076
Cibele tenta acalmar Eurico. Nonato con-
segue mandar a foto de Silvana para o seu 
celular. Eugênio conta sobre sua traição 
para Heleninha. Nonato mostra a Silvana a 
foto que Eurico recebeu e decide ajudar a 
arquiteta. Edinalva faz perguntas sobre a 
mãe de Zeca e Jeiza se incomoda. Nonato 
conta para Silvana como descobriu que ela 
gosta de jogar. Zeca fica furioso ao saber 
que Edinalva está fazendo perguntas sobre 
a sua mãe.

QUARTA - 16/12: Capítulo 077
Bibi teme pela segurança de Caio ao ou-
vir Alessia ameaçá-lo. Caio se incomoda 
com a presença de Jeiza. Alessia percebe 
o nervosismo de Bibi, que coloca a culpa 
em Jeiza. Cibele tenta se reconciliar com 
Anita. Irene tenta convencer Eugênio de 
que não mentiu. Bibi impede que Caio seja 
baleado e o bandido desconfia da atitude 
dela. Irene exige que Eugênio mande Ruy 
se afastar dela.

QUINTA - 17/12 : Capítulo 078 
Zeca reclama das flores recebidas por 
Jeiza. Cirilo questiona se Caio tem algum 
interesse em Jeiza. Ivana se incomoda com 
uma mulher que se insinua para Cláudio em 
uma festa. Simone incentiva Amaro a falar 
com Anita. Ruy reclama com Ritinha por 
tentar impor sua cultura para Joyce. Silvana 
consegue enganar Eurico novamente. Anita 
leva Cibele, embriagada, para casa. Rubinho 
pede para Bibi levar um recado para um 
traficante. Heleninha convence Eugênio a 
tentar agradar Joyce. Irene teme que Otávio 
volte ao convívio da família Garcia. Aurora 
pede para Bibi não cumprir o pedido de Ru-
binho. Bibi discute com Caio. Abel lamenta 
o sumiço da mãe de Zeca. Silvana e Eurico 
veem Biga e Nonato como Elis Miranda 
na rua. Ruy fala para Eugênio que levará 
Joyce a um restaurante e Mira conta para 
Irene. Irene vai ao encontro de Joyce no 
restaurante.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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RECEITA

INGREDIENTES:
• 1 pacote de bolacha de maisena de 

200g
• 1 lata de leite condensado
• 1 lata de creme de leite
• 1/2 copo de suco de limão puro
• Raspas de limão

• Umedeça as bolachas com água sem 
abusar.

• Forre o pirex com estas bolachas 
umedecidas com água.

• Bata no liqüidifi cafor a lata de leite 
condensado, o creme de leite e o suco 
de limão puro.

• Despeje sobre as bolachas e enfeite 
com um pouco de raspas de limão.

MODO DE PREPARO:

ÁRIES
Força,  cora-
gem, garra e 

uma dose maior 
de ousadia abrirá 
novo caminho, com 
Marte em seu signo. 
O dia trará decisões 
de vida, projeção no 
trabalho e oportuni-
dade de expansão 
profi ssional. 

Touro
Empolgação 
com uma via-

gem ou com re-
sultados nos estudos 
animará o clima. Por-
tas abertas para você 
dar uma virada positi-
va de vida e renovar os 
sentimentos. 

Gêmeos
A s s u n t o s 
da casa e de 

família estarão 
em destaque hoje. 
Troque confi dências 
com o par e planeje o 
futuro a dois. 

Câncer
Decisões so-
bre o futuro e 

planos de longo 
prazo serão os temas 
principais de hoje. Conte 
com mais organização e 
disciplina para alcançar 
metas de trabalho e dar 
conta de demandas mais 
altas. 

Leão
C o m  m e l h o r 
planejamento, 

t r a b a l h o  e  f i -
nanças se manterão 
estáveis. Avalie cus-
tos de um novo pro-
jeto, viagem ou de 
demandas familiares. 

Virgem
Sonhos ganharão 
contornos mais 

nítidos. Aproveite a 
passagem da Lua por 
seu signo para investir 
na imagem e abrir novo 
caminho na carreira. 
Desejos de mudanças 
inspirarão novos pla-
nos e reformulações 
de vida. 

Libra
S o n h o s  c o m 
uma viagem le-

vantarão o astral 
hoje. Conversas com 
irmãos, acordo fi nan-
ceiro com a família e 
oportunidade de bom 
negócio viabilizarão 
seus planos. 

Escorpião
Conversa carinhosa 
com uma amizade 

alegrará o coração 
e motivará nova ativ-
idade. Conselhos de 
alguém experiente 
orientarão cláusulas 
de um contrato. 

Sagitário
Conte com ótimo 
desempenho numa 

reunião de trabalho. 
O dia abrirá portas 
na carreira. Proposta 
para ganhar mais, pro-
moção, ou maior pro-
jeção de um empreen-
dimento próprio, será 
promessa de cresci-
mento fi nanceiro. 

Capricórnio
Conexões com 
a m i z a d e s  d e 

longe despertarão 
sonhos e vontade de 
viajar. No momen-
to, trabalho, saúde e 
assuntos de família 
impedirão grandes 
movimentações. 

Aquário
Cumplicidade e no-
vos planos a dois 

esquentarão o cli-
ma no amor. Hora de 
pensar nas mudanças 
desejadas, confi ar na 
sorte e renovar con-
ceitos. Amplie interações
nas redes e solte a 
curiosidade. 

Peixes
C o m  a p o i o  d e 
amizades parcei-

ras, um empreen-
dimento decolará. 
O d ia  favorecerá 
fo r m a l i z a çõ e s  e 
negócios.  CRUZADAS

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

PAVÊ DE LIMÃO

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL
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AAGC
AÇÃOEDRAMA

PROGRAMADOR
TIAINSR

RITMOCARDIACO
GEUEIRAS
OALOOAU
SENSORESBIT

SEISTOTAL
VOGAIIAGI

TOARCAAT
FECHARABOCA

RISIETER
IARTALII

COTEJARPRO
SACAROLHAS

Objeto pa-
ra castigar
escravos

(Hist.)
Profissio-

nal comum
na área 

de TI

Metal de
motores 

a jato
(símbolo)

Pedra dos
antigos
moinhos

(?) Jamra,
atriz

brasileira 

Continente
do Monte
Everest

Terrenos
onde se
secam
cereais

A conduta
ideal no

ambiente 
de trabalho

Aguarden-
te de cana

(bras.)

Subdivisão
do byte

(Inform.)

Raiz
quadrada

de 36
(Mat.)

Princípio
ativo da
aspirina
(sigla)

Em (?): 
na moda

Constru-
ção de 

Noé
(Bíblia)

Arturo
Toscanini,
regente
italiano

Indica o
botão de

gravar, em 
filmadoras

D. Pedro
(?), pai da
Princesa

Isabel

Abridor de
garrafas
de vinho

Atuei
(?) Braga,
técnico de

futebol

Imponente
(?) do
sono: 

tsé-tsé

Jipe, 
caminho-

nete e
furgão  

É regulari-
zado pelo

marca-pas-
so (Med.)

Tipo
sanguíneo

(?) de
presença:
acionam a 
iluminação

em um
ambiente

Rede de
TV italiana

Seme-
lhante

"Ordem"
para quem
quer ema-

grecer Anel

(?) de
petróleo,
solvente

Vantagem
Monogra-

ma de
"Laura"

Saudação
telefônica
Alvo do

TCU

Aprecie; contemple
Entidades divinatórias

consultadas pelos
gregos (Mit.)

"Agência",
em ANP
Na moda

(gíria)

Resultado
da adição

(Mat.)
Aborrecer

Itens como
a mandala 
e o incenso

Dois gêneros
cinemato-
gráficos

populares

Diverte-se
no show
de humor

Fazer a 
compara-

ção de
(uma coisa
com outra)

A L O

2/in. 3/aas — rai. 4/éter. 8/sensores. 10/ação e drama.
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OBTUÁRIO
SRA. MARIA DE JESUS 
ALVES DE SOUZA
70 anos, faleceu terça-fei-
ra, dia 08 de dezembro, às 
17:20h. O sepultamento acon-
teceu dia 10 de novembro, às 
11:00h, no Cemitério Munic-
ipal de Três Barras. deixa 5 
fi lhos , 13 netos , 2 bisnetos e 
demais familiares.

SRA. NAIR LORENA PET-
TERS DOS SANTOS
70 anos, faleceu quarta-feira, 
dia 09 de dezembro, às 11:40h. 
O sepultamento aconteceu 
dia 10 de dezembro, às 14:00h, 
no Cemitério de Arroios. deixa 
2 fi lhos ,5 netos ,9 bisnetos e 
demais familiares.

SRA. MARIA DA CRUZ FER-
REIRA
70 anos, faleceu quarta-fei-
ra, dia 09 de dezembro, às 
04:30h. O sepultamento 
aconteceu dia 09 de dezem-
bro, às 14:30h, no Cemitério 
Municipal de Canoinhas. deixa 
esposo , 4 filhos , netos , 
bisnetos e demais familiares.

SRA. ELVIRA FERNANDES 
CARARO
70 anos, faleceu quarta-fei-
ra, dia 06 de dezembro, às 
05:30h. O sepultamento 
aconteceu dia 06 de dezem-
bro, às 17:00h, no Cemitério 
Municipal de Canoinhas. 
Deixa deixa fi lhos, netos, bis-
netos, tataranetos e demais 
familiares.

• Sirva bem gelado.
• Pronto. Simples e deliciosa.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

O oleiro e comerciante Agenor Krailink, morador do bairro Água 
Verde. A foto é do acervo de seu filho Neri Kreiling. 

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

RECORDANDO A DECORAÇÃO NATALINA

Decoração natalina no centro de 
Canoinhas no ano de 2013

Decoração da Prefeitura Municipal de Canoinhas 
no ano de 2015

Decoração da Praça Osvaldo de Oliveira no ano 
de 2016.

Decoração da rotatória de acesso à 
Canoinhas na BR-280, no ano de 2014

Casinha do Papai Noel na Praça Lauro 
Müller no ano de 2015

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

C
ontinuando: O advento é tempo de 
preparação para o Natal. Sabe, tem 
várias maneiras de preparação. 
Eu como gosto de dar boas dicas 

através de Minutos de Reflexão, que tal 
você adotar um amigo secreto dentro do 
supremo e do congresso onde é o eixo que é 
formado as leis e que essas leis nem sempre 
condiz para o bem dos mais necessitados? 
Minha dica pode surtir efeito e ser fermen-
to para uma boa solução. Então vamos lá. 
Vamos adotar um ministro, um deputado, 
um senador, governador ou qualquer que 
seja corrupto e também aos que estão 
no mundo dos crimes, marginais e tantos 
outros. Vamos no mesmo pensamento usar 
armas contra estas agravantes situações. 
Vamos enfrentar esses amigos secretos 
com orações. Vamos rezar por eles. Esse 
é o melhor presente que podemos dar se 
a cada um fazer a sua parte através de 
orações, é uma arma que põe respeito, amor 
e dignidade. É uma estrela que pode brilhar 
simbolizando o Natal em retribuição meu e 
teu presente de Natal paralelo as orações

1. Não me deixe os que vitoriosos, 
Dai-me os que continuam na luta; 
Não me dei os felizes de berço, 
Dai-me os que fazem outros felizes; 

2. Não me deixes poderosos e ricos, 
Dai-me os que aumentam a pobreza; 
Não me deixes os queridos e amados, 
Dai-me aqueles carentes de amor.

3. Não me deixe os que vendem saúde, 
Dai-me aqueles que compram remédios; 
Não me deixe os bonitos de rosto, 
Dai-me os belos de espírito e alma. 

4. Não me deixe os que assomam, 
Soberbos, ao topo da terra, 
Dai-me aqueles que sobem 
De joelhos as trilhas do céu. 

5. Concluindo: 
O amor é sempre uma escada 
De ouro pela qual o coração sobe ao céu. 
Vamos rezar, rezar, rezar que é o resultado 
virá. 
Paz e bem!

D
ezembro é o mês do 
Natal, onde a cidade 
toda fi ca mais boni-
ta. Espaços públicos, 

casas e comércios decorados, 
aguardando uma das datas mais 

esperadas do ano.
Luzes, árvores de Natal, guir-
landas, Papai Noel e presépios 
proporcionam um clima único e 
característico.
Na coluna dessa semana, sepa-

rei algumas fotos da decoração 
natalina de Canoinhas em anos 
anteriores, para relembrarmos. 
Nas próximas edições, trarei 
mais fotos de recordações, e 
também, a decoração de 2020.

AMIGO (A) SECRETO
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VENDE-SE FILHOTES DE 
BOXER ALBINOS FONE: (47) 
PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar em con-
tato com Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; (47) 9 
9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durms no emprego que 
seja sozinha. 
Interessados comparecer no 
endereço R. Benjamin Constant 
578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de experiência. 
Atende em residência própria 
apropriada para idosos. Daniel 
(47) 9 8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9286-170, falar com Maria 
de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino como 
diarista. (47) 9 9623-4940, falar 
com Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o dia todo 
em Canoinhas, segundas, quar-
tas e sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS OU 
DIARISTA MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

SERVIÇOS PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA OU CUIDADORA
Com referências, disponibilidade 
para finais de semana. (47) 9 
8806-0087, falar com Vera.

PROCURO EMPREGO DE
DIARISTA, DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar com Silva-
no ou (47) 3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os tipos de 
pintura. (47) 3627-2369, falar 
com Lauro.

PROCURO EMPREGO COMO 
CUIDADORA DE IDOSOS, CRI-
ANÇAS ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência e referências. 
Disponibilidade para o horário 
de manhã ou a noite. Também 
posso cuidar no hospital. (47) 
99742-7270 (Whatsapp). Falar 
com Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com experiência. Dis-
ponível para qualquer horário. R$ 
80,00.  47) 9 8426-3983.

PROCURO EMPREGO DE DIA-
RISTA, DOMÉSTICA OU CUIDA-
DORA DE IDOSOS (COM EX-
PERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 9 9251-9031 
ou (47) 3622-1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. Jardinagem, 
terreno para carpir, lavação 
de grades. R$ 100,00. (47) 9 
9807-8395 ou (47) 9 9651-1997 
Whatsapp. Falar com Nereu ou 
Claudia

PROCURO EMPREGO DIARISTA, 
MEIO PERÍODO - PERÍODO DA 
MANHÃ - COM REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 9 9628-
7753.

Joinville, 9 de dezembro de 2020

*Calculados com base na data de emissão desta correspondência.
Prezado Cliente,
Constatamos o(s) débito(s) acima discriminado(s) em seu Plano de Saúde:
Cumpre-nos salientar que, nos termos da Lei 9656/98, art.13, inciso II o “não-pagamento da 
mensalidade por período superior a sessenta dias, consecutivos ou não, nos últimos doze meses de 
vigência do contrato, poderá implicar na suspensão ou cancelamento do seu contrato”.
Portanto, visando regularizar a situação conforme previsão contratual, solicitamos que no prazo 
máximo de 10 (dez) dias contados da data de publicação, da presente notificação, V. Sa promova 
o pagamento das parcelas em atraso acima mencionadas, sobre as quais incidirão multa de 2% + 
juros de 1% ao mês, conforme instruções contidas no boleto bancário.
Em caso de dúvidas ou esclarecimentos, V. Sa poderá dirigir-se à COOPERATIVA DE TRA-
BALHO MEDICO DE CANOINHAS, localizada no endereço RUA GETULIO VARGAS, 1345 
- CENTRO, Canoinhas,SC, ou entrar em contato com o nosso Serviço de Atendimento ao Cliente 
- SAC, por meio do telefone 0800 648 0400.
Alertamos que a não regularização dos débitos no prazo estabelecido, acarretará na: Suspensão do 
atendimento e cancelamento do plano; Inscrição do devedor nos cadastros restritivos de crédito; e 
Cobrança da dívida nos termos da lei. Caso o débito já tenha sido Quitado, pedimos gentilmente 
que V.Sa entre em contato através do fone 0800 648 0400, para requerer a devida baixa.

PROCURO EMPREGO AUXIL-
IAR DE COZINHA, VENDEDO-
RA, DIARISTA, BABÁ, ETC..
Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em vendas. (47) 
9 9676-9040
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CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS
VENDE-SE TV 21 POLE-
GADAS PHILIPS VALOR 
R$ 200,00 FONE: 3623-
0060

VENDO FOGÃO BRAN-
CO E MARRON 4 BO-
CAS, EM PERFEITO ES-
TADO R$100,00 CADA 
WHATS 47 9 8426 9119 
/ 9 8480 0741

VENDO JANELA DE 
FERRO COM VIDRO R$ 
50,00 CADA WHATS 47 
9 8426 9119 / 9 8480 
0741

VENDO CASA RUA 
MAXIMILIANO SCHOLTZ 
Nº 70, BAIRRO INDUS-
TRIAL I, TERRENO COM 
600M² TODO MURADO 
R$ 80.000,00 WHATS 
47 9 96022691

VENDO LAVADORA DE 
LOUÇA FUTURA 
R$ 1.000,00 WHATS 47 
9 96022691

VENDO BANHEIRA 
DE HIDRO MAS-
SAGEM CASCOFIBRA 
120X80CM R$ 500,00 
WHATS 47 9 96022691

VENDO CHEVROLET 
ÔNIX LTZ 1.4 2014/2015 
COMPLETO, COM BAN-
COS DE COURO. COM 
68.000 KM POR R$ 
40.000,00. ENTRAR EM 
CONTATO COM ANA NO 
NÚMERO (47) 9 9956-
9946

VENDE-SE COBALT 
2018 LTZ  COMPLETO 
COM 26 KM, ÚNICA 
DONA (47) 9 9698-9416 
SÉRGIO.

VENDE-SE FILHOTES 
DE BOXER ALBINOS 
FONE: 47 9 9947-4831

VENDE-SE UMA CASA 
DE ALVENARIA NA 
RUA BASILIO HUMEN-
HUK, BAIRRO JARDIM 
ESPERANÇA Nº 1596. 
CASA COM 130 M², 
TERRENO COM 600 M² 
VALOR R$ 150.000,00. 
PEGO UM CARRO ATÉ 
R$ 25.000,00O RES-
TO EM DINHEIRO. À 
200 METROS DA LOJA 
MARIA E MARIA E DO 
POSTO DE GASOLINA 
TRÊS IRMÃOS FONE: 
47 9 97648447

VENDO 13 JANELAS DE 
MADEIRA IMBUIA,
VÁRIOS TAMANHOS. 

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571
COM VIDROS E CHAVES.
VALOR 2.599
FALAR COM JOÃO  
WATSAP 41 99926-6727

VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, ANO 
2004, COMPLETO. VALOR 
15.900.00. ACEITO CAMIO-
NETE DE MAIOR VALOR
FALAR COM JOÃO WATSAP 
,41 99926-6727 

VENDO TERRENO EM RIO 
BONITO- BELA VISTA DO 
TOLDO-SC.
4,3 ALQUEIRES, COM 
REDE DE ENERGIA.  
PRÓPRIO PARA  REFLO-
RESTAMENTO OU PLAN-
TIO DE FUMO.  ACEITO 
LOTE EM CANOINHAS, OU 
CARRO COMO PARTE DE 
PAGAMENTO.
TRATAR COM  JOÃO - 41-
99926-6727 WATSAP OU 
47-99607-8970

TENHO PARA VENDER 
4.000 PÉS DE EUCALIP-
TOS COM 15 ANOS.
BITOLA ACIMA DE 25CM. 
PREÇO A COMBINAR
TRATAR COM JOÃO - 41-
99926-6727 WATSAP OU 
47-99607-8970 

VENDE-SE MADEIRA DE 
UMA CASA DEMOLIDA 
VALOR DE R$15.000,00 ... 
TELEFONE PARA CONTA-
TO : 4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO 
TRICOLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com vista 
priveligiada. Próximo a 
escolas, mercearia, 
panifi cadora e academia, há 
poucos minutos do Centro. 
Whatsapp 47 9 9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 30 
OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-0633

VENDE-SE CASA DE 
MADEIRA DOIS PAVI-
MENTOS Com assoalho 
para desmanchar e retirar 
no centro de Canoinhas. 
Medidas aproximadas: 14 x 
11m. Valor a combinar. 47 9 
8818-7564. 

VENDO FILHOTES DE 
ROTTWEILER COM PIT-
BULL  
Com 2 meses de idade, 
com a primeira vacina e 
vermifugados. 47 9 9656-
1856 Whatsapp, falar com 
Pedro. 

VENDO MONTANA LS
1.4 0- 2013. Pneus novos, 
lona marítma nova.  R$ 
25.000,00. (47) 9 9172-
5254.

VENDO SOM AIWA
Usado, AM/FM, duas caix-
as de som de 40W.
(47) 3622-3758.

VENDO SACO
DE PANCADA
Seminovo, acompanha 
luvas para treino.
(47) 3622-3758.

VENDO CAMA
DE CASAL
De ferro, com colchão.
R$ 200,00.  (47) 3622-
5927. 

VENDO APARTAMENTO 
NO RESIDENCIAL FLOR 
DE LIS
Localizado na Avenida 
Expedicionários. Segundo 
piso, sacada fechada com 
blindex e com churrasquei-
ra, lavanderia, cozinha, sala, 
3 quartos e 1 banheiro. R$ 
200mil vazio e R$ 215mil 
com os móveis planejados 
da cozinha, sala, lavanderia, 
sacada, banheiro e guarda 
roupa do quarto casal. 
Possui 1 vaga na garagem.  
(47) 9 8826-1447.

13 JANELAS DE MADEIRA 
DE IMBUIA - Com Vidros, 
Fechaduras e Chaves. R$ 
2.800,00. Whatsapp - (41) 9 
9926-6727, falar com João. 

VENDE-SE CHIBARRO
(Reprodutor de ovelhas)
(47) 3622-1428 ou
(47) 9 9945-6231.

DUAS JANELAS
DE FERRO
1,20 x 1,50m.
R$ 35,00 cada.
(47) 9 8426-9119.

VENDO FOGÃO A LENHA
Nº 2, de ferro, cor preta.
R$ 2 mil. (47) 3622-2892 
ou  (47) 9 8886-4203.

VENDO PALANQUES
DE EUCALIPTO
Tratado para cerca.
(47) 9 9172-5254.

SERVIÇOS DE
CONSTRUÇÃO EM 
GERAL
Falar com Side.  (47) 9 
9676-2485 ou Whatsapp 
(47) 9 9639-7234. 

VENDO GAITA DE 80 
BAIXO
Fone (47) 9 9676-2485 ou
Whatsapp (47) 9 9639-
7234.

VENDO PORTÃO DE 
FERRO
Com 3m x 1,5m.
R$ 150,00. (47) 9 8426-
9119.

VENDO BICICLETA 
MONARK
Em ótimo estado.
R$ 120,00. (47) 9 8426-
9119.

VENDO DOIS CACHOR-
ROS
PASTOR ALEMÃO
Puros, com vacina impor-
tada. (47) 3622-1428 ou
(47) 9 9945-6231

VENDO FILHOTES
DE CARNEIRO
Machos. R$ 10,00 o kilo 
vivo. (47) 3622-1428 ou
(47) 9 9945-6231

PINSCHER COM 8 ANOS,
FOX PAULISTINHA COM 
8 ANOS E GATOS PARA 
ADOÇÃO
(47) 3622-1428 ou
(47) 9 9945-6231.

VENDO LENHA DE 
EUCALIPTO 
Para fogão. Interessados 
falar com Fabiano. (47) 
3624-1046 ou (47) 9 
8429-0002.

PRATELEIRAS DE 
METAL 21 MT 
R$ 7 mil. (47) 9 9906-
8764, falar com Anacir.

MÁQUINA DE GELO/
CONSERVADOR 250 
BARRAS/ TRITURADOR 
R$ 25 mil. (47) 9 9906-
8764, falar com Anacir.

ALUGA-SE
CAMA ELÁSTICA 
(47) 3622- 4891,
(47) 9 8432-1576 ou
(47) 9 8428-6736.
Falar com Carlos ou 
Luciani.

VENDO 4.000 PÉS DE
EUCALIPTOS COM 15 
ANOS
Bitola acima de 25cm. 
Preço a combinar. (41) 9 
9926-6727 ou Whatsapp 
(47) 9 9607-8970, tratar 
com João.

VENDO FILHOTES
DE DOBERMANN
Com dois meses de idade.
Whatsapp (47) 9 8423-

9332 e (47) 9 9615-3520.

VENDO  CACHORRO PAS-
TOR ALEMÃO PURO - UM 
MACHO E DUAS FÊMEAS
Puros, 14 meses de idade,
com vacina importada. 
R$ 350,00 cada, preço 
de ocasião de mudança. 
(47) 3622-1428 ou (47) 9 
9945-6231.

VENDO FRANGOS, GA-
LOS E 
GALINHA CAIPIRA VIVOS
PARA ABATE
R$ 7,00 o quilo. (47) 3622-
1428 ou (47) 9 9945-6231.

VENDO OVELHA MACHO
SANTA INES E OUTRO
(47) 3622-1428 ou
(47) 9 9945-6231.

OFICINA NOSSA
SENHORA APARECIDA
Conserto de motoserras, 
roçadeiras, cortadores de 
grama multimarcas. Rua 
Salim Zattar, 161 - Indus-
trial I - Canoinhas,SC.
Falar com Leonardo Bro-
zoski,
(47) 3622-0259.

VENDO ITENS DE MER-
CEARIA,  TAIS COMO 
BALCÃO PARA CAIXA, 
GONDOLAS, CÂMARA 
FRIA PEQUENA, FREEZ-
ERS, PRATELEIRAS DE 
MADEIRA, ETC
Whatsapp (47) 9 9671-
0396.

VENDO 4.000 PÉS DE
EUCALIPTOS COM 15 
ANOS
Bitola acima de 25 cm.
Preço a combinar. Tra-
tar com João. Fone (47) 
99607-8970 ou
Whatsapp (41) 9 9926-
6727.

PRATELEIRAS DE
METAL 21 MTS
R$ 7 mil. Faço no cartão 
até 10x. Whatsapp (47) 9 
9906-8764.

MÁQUINA DE GELO/
CONSERVADOR 250 
BARRAS/ TRITURADOR
R$ 25 mil. Faço no cartão 
até 10x.
Whatsapp (47) 9 9906-
8764

VENDO GELADEIRA
320 litros, em bom esta-
do de  conservação. R$ 
200,00.
(47)  9 9238-6226,
falar com Leoni.
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INSCRIÇÕES DA CAMPANHA DE DECORAÇÃO NATALINA 
DE RESIDÊNCIA ENCERRAM DOMINGO
Casas com as melhores decorações serão premiadas com desconto no IPTU

O   G o v e r n o  d o 
M u n i c í p i o  d e 
Canoinhas abriu 
as inscrições para a 

quarta edição da Campanha 
de Decoração Natalina de 
Residência, cujo objetivo é 
motivar os canoinhenses a 
entrarem na magia do Natal 
de maneira criativa. Até o dia 
13 de dezembro, domingo, 
podem se inscrever imóveis 
que fazem parte do perímet-
ro urbano do município. Na 
avaliação, serão levados em 
consideração o espírito natali-
no, a beleza, a originalidade 
e criatividade, a harmonia e 
estética do conjunto, a ilu-
minação, cores e formas, o 
impacto visual e a utilização 
de materiais ecologicamente 
corretos que tenham baixo 
impacto ambiental.
 “Esta é a quarta edição que re-
alizamos. A proposta teve boa 
aceitação e por isso estamos 
mobilizando os canoinhenses 

a entrarem no clima de Natal 
e deixarem a nossa cidade 
bonita”, comenta o prefeito 
Beto Passos. E além de tornar o 
município mais belo, destaca 
Passos, os enfeites nas casas 
atraem turistas movimentan-
do o comércio também. 
A inscrição é gratuita e a pre-
miação será desconto para o 
exercício de 2021 do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
(IPTU). O primeiro lugar go-
zará da isenção de 100%, o 
segundo lugar terá 75% de 
desconto e o terceiro lugar 
50%. A ornamentação das 
residências deverá ser in-
stalada na fachada e/ou no 
jardim do respectivo imóvel 
- de modo que seja observada 
da rua. A decoração natalina 
deverá permanecer montada 
até o dia 31 de dezembro. A 
divulgação do resultado acon-
tece na semana que antecede 
o Natal.
Para receber o desconto do 

IPTU, os proprietários dos 
imóveis vencedores não po-
dem ter débitos junto ao Mu-
nicípio, devendo apresentar a 

Certidão Negativa de Débito 
para efetivação da isenção do 
imposto.
A inscrição pode ser feita no site, 

ou diretamente no gabinete da 
prefeitura de Canoinhas. O 
regulamento está disponível 
em www.pmc.sc.gov.br

REDAÇÃO/ASSESSORIA
Canoinhas

A casa de Silvestre Hollen, que fica na Rua Marechal Floriano, ficou com o primeiro lugar na Campanha de 2019
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